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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Фазель: Корее следовало бы иметь клуб в КХЛ, как это сделал Китай (Р-
Спорт) 
Корее не помешало бы создать клуб для выступления в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ) и пойти путем Китая, чтобы иметь наследие после 
Олимпийских игр, заявил президент Международной федерации хоккея (IIHF) 
Рене Фазель. 

перейти к статье 

Авиаперевозчик подал в суд на руководство "Адмирала" (Чемпионат.com) 
Авиаперевозчик "СКАЙ ГРУПП" подал в суд на руководство хоккейного клуба 
"Адмирал".  

перейти к статье 

ХК "Адмирал" подвинет "випов" (ИА Восток-медиа) 
Аттракцион невиданной щедрости пройдет во время последнего матча команды 

перейти к статье 

"Слован" продал все билеты на матч против минского "Динамо". 
Вырученные средства пойдут на борьбу с раком (Sports.ru) 
"Слован" устраивает благотворительную акцию. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

России лучше без Шипачева, а Умарк - лидер шведов. Что нужно знать о 
групповом этапе Олимпиады (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о главных событиях 
группового этапа олимпийского хоккейного турнира, который завершился в 
воскресенье. 

перейти к статье 

"Красная машина": мерседес или "Запорожец"? (Московский Комсомолец) 
Известный хоккеист и тренер Равиль Якубов рассказал о впечатлениях от 
матча Россия-США 

перейти к статье 

Вячеслав Фетисов: "На этой Олимпиаде Россия может проиграть только 
сама себе" (Спорт экспресс) 
Двукратный олимпийский чемпион подвел итоги матча Россия - США и 
поделился ожиданиями от плей-офф 

перейти к статье 



 

 

А.Медведев - об отсутствии Шипачева в составе: у Знарка нет 
любимчиков и блатных (Чемпионат.com) 
Член совета директоров КХЛ Александр Медведев поделился впечатлениями 
от игры сборной России на Олимпиаде и высказался об отсутствии в составе 
Вадима Шипачева. 

перейти к статье 

Александр Медведев: "Белов и Плотников плакали в раздевалке, когда их 
не пустили на Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Первый президент КХЛ поделился впечатлениями от игры сборной России на 
Олимпиаде-2018  

перейти к статье 

Андрей Зюзин: "Идеальная "сетка" для России - Словения, Чехия, 
Финляндия" (Russia-hockey.ru) 
Прогноз на олимпийский плей-офф - для Russia-Hockey.ru, из Уфы - от второго 
номера драфта НХЛ-1996, экс-тренера "Салавата Юлаева"  

перейти к статье 

Сергей Бабинов: Не сказал бы, что Россия - безоговорочный фаворит 
олимпийского турнира (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Олимпийский чемпион Инсбрука-1976 видит "огромный потенциал" у команды 
Олега Знарока 

перейти к статье 

Леонид Слуцкий: "На кого похож Дацюк? На Эриксена из "Тоттенхэма" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Экс-главный тренер ЦСКА и сборной России по футболу посетил тренировку 
хоккейной сборной России, после чего ответил на вопросы журналистов.  

перейти к статье 

Мозякин, разбив стекло на арене в Канныне, показал свой прицельный 
щелчок - Дацюк (Р-Спорт) 
Капитан сборной России по хоккею Павел Дацюк заявил, что форвард Сергей 
Мозякин, в понедельник разбивший стекло на тренировочной арене в Канныне, 
вновь показал свой прицельный щелчок. 

перейти к статье 

Витолиньш: хорошо, что по сетке ОИ российским хоккеистам попались 
соперники послабее (Р-Спорт) 
Тренер сборной России по хоккею Харийс Витолиньш заявил, что доволен тем, 
как распределились соперники по сетке в плей-офф Олимпийских игр в Корее. 

перейти к статье 

Кошечкин займет место в воротах команды олимпийских атлетов из РФ в 
четвертьфинале ОИ (ТАСС) 
Российские хоккеисты сыграют с победителем матча квалификации плей-офф 
между сборными Словении и Норвегии 

перейти к статье 

"Золото в 1992-м не стало хуже без флага и гимна". Мнение двукратного 
чемпиона Игр (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Двукратный олимпийский чемпион Игорь Кравчук специально для "СЭ" оценил 
выступление сборной России на групповом этапе  

перейти к статье 

Дуайер - о фаворитах ОИ: говорят о Канаде и России, но я выделю 
шведов и финнов (Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер поделился мнением о 
фаворите хоккейного турнира ОИ-2018. 

перейти к статье 

Телекомментатор NBC подвергся критике за высказывание о российском 
хоккеисте Войнове (ТАСС) 
Это не первый подобный инцидент для телеканала на Играх-2018 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: у нас нет претензий к судейству в полуфинальном матче Россия - 
Канада (Чемпионат.com) 
Федерация хоккея России не будет предъявлять претензии к судейству матча 
женских сборных России и Канады в полуфинале Олимпийских игр-2018.  

перейти к статье 

Чеканов верит в победу российских хоккеисток в матче за бронзовые 
медали Олимпиады (ТАСС) 
21 февраля россиянки сыграют за третье место с финками 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Мутко: российским хоккеистам надо сохранить свой высокий потенциал 
на ОИ (Р-Спорт) 
Российские хоккеисты в матчах со сборными Словении и США на Олимпийских 
играх показали свой высокий потенциал, который надо сохранить на весь 
турнир. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Получивший травму в октябре игрок ХК "Авангард" Пьянов вернулся к 
тренировкам на льду (Р-Спорт) 
Нападающий омского хоккейного клуба "Авангард" Валентин Пьянов приступил 
к ледовым тренировкам через четыре месяца после того, как получил травму, 
сообщается на официальном сайте команды. 

перейти к статье 

Станислав Галиев: Пауза в КХЛ немного выбила из ритма, но 
товарищеские игры должны помочь (KazanFirst (kazanfirst.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" в беседе с корреспондентом KazanFirst рассказал о 
том, как команда готовится к возобновлению чемпионата КХЛ после 
олимпийской паузы.  

перейти к статье 



 

 

С Малыхиным и Фаткуллиным: "Ак Барс", о котором мы стали забывать, 
готовится к плей-офф (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Долгая "корейская" пауза лишила казанцев любимой хоккейной команды на 
долгий месяц с лишним.  

перейти к статье 

"Торпедо" организовало журналистам поездку в закрытый город Саров на 
игру ВХЛ (Чемпионат.com) 
"Торпедо" организовало для представителей СМИ поездку в закрытый город 
Саров, где играет одноименная команда, являющаяся фарм-клубом 
нижегородского клуба.  

перейти к статье 

"Локомотив" победил "Северсталь", за Череповец сыграл любитель 
(Чемпионат.com) 
Ярославский "Локомотив" в рамках товарищеского турнира одержал победу над 
череповецкой "Северсталью", встреча завершилась со счетом 3:2.  

перейти к статье 

Обзор дня: спасибо вам, соперники (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Мужская сборная России получила крайне удобную сетку в плей-офф, женская 
должна показать, что никого не боится, а в ВХЛ определится последний 
участник плей-офф 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Московское "Динамо" расторгло контракт с Михаилом Анисиным 
(Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" по обоюдному согласию расторгло соглашение с 
нападающим Михаилом Анисиным. 

перейти к статье 

Анисин: не знал, что "Динамо" расторгло со мной контракт, плечо еще 
побаливает (Чемпионат.com) 
Нападающий Михаил Анисин заявил, что не в курсе о расторжении контракта с 
московским "Динамо".  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Динамо-Молодечно" может перестать быть фарм-клубом минского 
"Динамо" (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Наставник "Динамо-Молодечно" Дмитрий Кравченко заявил, что в следующем 
сезоне клуб из Молодечно может перестать быть фарм-клубом минского 
"Динамо". 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Фазель: результаты турнира ОИ говорят о развитии женского хоккея в 
мире (ТАСС) 



 

 

По мнению главы Международной федерации хоккея, нужно больше строить 
катков, чтобы девушки имели больше возможности заниматься любимым видом 
спорта 

перейти к статье 

"Клюшкой по горлу... Должна же быть справедливость!". Беспредел в 
женском хоккее (Чемпионат.com) 
Хоккеистки и тренер сборной России в шоке. Зачем судьи помогали Канаде? 

перейти к статье 

Судьи из США не заметили явного удара клюшкой по горлу российской 
хоккеистке (Чемпионат.com) 
Женские сборные России и Канады проводят полуфинал хоккейного турнира 
Олимпиады 2018 года. 

перейти к статье 

Канадки, ждите реванша в Пекине! А мы пока поборемся за бронзу 
(Советский спорт) 
Россиянки впервые в истории вышли в полуфинал Олимпиады, где уступили 
канадкам - 0:5. Теперь наши поспорят с финками за 3-е место. 

перейти к статье 

Сосина: российские хоккеистки разберут игру с финками в группе перед 
матчем за бронзу ОИ (ТАСС) 
Команда олимпийских атлетов из России проиграла сборной Канады со счетом 
0:5 в полуфинальном матче женского олимпийского турнира 

перейти к статье 

Сосина: арбитры в полуфинале ОИ с канадскими хоккеистками судили в 
одну сторону (Р-Спорт) 
Капитан женской сборной России по хоккею Ольга Сосина после 
полуфинального матча Олимпийских игр с командой Канады заявила, что 
арбитры встречи судили в одну сторону. 

перейти к статье 

Дергачева: российские хоккеистки в матче за бронзу ОИ хотят доказать 
умение побеждать (Р-Спорт) 
Хоккеистки сборной России в матче за бронзовые медали в Пхенчхане против 
команды Финляндии хотят доказать, что способны побеждать. 

перейти к статье 

Шохина: арбитры на Олимпиаде судят в сторону хоккеисток США и 
Канады (ТАСС) 
Команда олимпийских атлетов из России проиграла сборной Канады со счетом 
0:5 в полуфинальном матче 

перейти к статье 

Шохина: российским хоккеисткам критически важно забить первыми в 
игре за бронзу ОИ (Р-Спорт) 
Женской сборной России по хоккею критически важно первыми забить в матче 
за бронзовые медали Олимпиады с командой Финляндии. 

перейти к статье 



 

 

Хоккеистка Павлова: судейство матча Россия - Канада на Олимпиаде 
было не лучшим (Р-Спорт) 
Судейство полуфинального матча женского хоккейного турнира на Олимпиаде 
в Южной Корее между сборными России и Канады было не самым лучшим. 

перейти к статье 

Баталова: российские хоккеистки будут бороться за бронзу на ОИ с 
учетом допущенных ошибок (ТАСС) 
В понедельник российская команда со счетом 5:0 уступила в полуфинале 
турнира сборной Канады 

перейти к статье 

Разное 
 

"Она у меня всегда просилась на каток. А как?": игроки "Ак Барса" 
исполнили мечту детей (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Лучший матч, который когда-либо проходил в "Татнефть Арене" 

перейти к статье 

Третьяк, Буре Фетисов, Каменский, Коваленко и Якушев выйдут на лед в 
новом ФОКе в Некрасовском (Sport76.ru) 
Известных хоккеистов ждут в Некрасовском. Здесь пройдет матч памяти 
погибшей команды "Локомотив". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Фазель: Корее следовало бы иметь клуб в КХЛ, как это сделал Китай (Р-
Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Корее не помешало бы создать клуб для выступления в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ) и пойти путем Китая, чтобы иметь наследие после 
Олимпийских игр, заявил президент Международной федерации хоккея (IIHF) 
Рене Фазель. 
Хоккейный турнир Олимпиады в Пхенчхане проходит с 14 февраля. 
Следующие зимние Игры пройдут в 2022 году в Пекине. В КХЛ выступает 
китайский хоккейный клуб "Куньлунь Ред Стар". 
"Я согласен со словами президента оргкомитета Игр Ли Хи Бома, что в Корее 
необходима профессиональная хоккейная лига. Но почему бы не создать в КХЛ 
корейский клуб? Это поднимет общий уровень, но для этого, безусловно, нужно 
иметь сильную профессиональную лигу внутри страны. Мы помним случаи, 
когда организаторы готовили команду только под Олимпиаду, видели это в 
1992 году в Норвегии. Сейчас мы должны оставить наследие", - сказал Фазель 
журналистам. 
"В Китае уже есть две женские команды, которые играют в канадской 
профессиональной лиге. Помимо клуба КХЛ, две китайские команды выступают 
в высшей лиге в России, уже существует хоккей на национальном уровне. В 
Китае мы уже работаем, в Корее должно быть то же самое", - добавил глава 
IIHF.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132867212.html 

Похожие сообщения (16): 

• ТАСС, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Авиаперевозчик подал в суд на руководство "Адмирала" (Чемпионат.com, 
Москва, 19 февраля 2018) 
Авиаперевозчик "СКАЙ ГРУПП" подал в суд на руководство хоккейного клуба 
"Адмирал". Слушания назначены на апрель 2018 года. "Адмирал" долгое время 
не выполнял своих финансовых обязательств. В клубе утверждали, что 
финансовые проблемы носят временный характер. Новое руководство 
дальневосточной команды платить по долгам вовсе отказалось, предложив 
снизить цены на услуги. "Адмирал" нашел себе нового перевозчика, хотя не 
закрыл долгов перед двумя предыдущими. 
Ранее авиаперевозчик "СКАЙ ГРУПП" пожаловался президенту КХЛ Дмитрию 
Чернышенко на руководство"Адмирала". Однако, как стало известно 
"Чемпионату", лига проигнорировало письмо. 

https://www.championat.com/hockey/news-3349883-aviaperevozchik-podal-v-sud-
na-rukovodstvo-admirala.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.rambler.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 февраля 2018 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132867212.html
http://tass.ru/sport/4970739
https://www.championat.com/hockey/news-3349883-aviaperevozchik-podal-v-sud-na-rukovodstvo-admirala.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349883-aviaperevozchik-podal-v-sud-na-rukovodstvo-admirala.html
https://sport.rambler.ru/hockey/39181944-aviaperevozchik-podal-v-sud-na-admiral/
http://allhockey.ru/news/show/317423-Aviaperevozchik_podal_v_sud_na_rukovodstvo_Admirala
http://www.hockey-world.net/khl/189033-aviaperevozchik-podal-v-sud-na-rukovodstvo-admirala
http://sport.business-gazeta.ru/news/212085/


 

 

К заголовкам сообщений 

ХК "Адмирал" подвинет "випов" (ИА Восток-медиа, Владивосток, 20 
февраля 2018) 
Аттракцион невиданной щедрости пройдет во время последнего матча команды 
Руководство хоккейного клуба "Адмирал" решило на одну игру "подвинуть" vip-
гостей и предоставить проезд через особую парковку простым болельщикам. 
Это произойдет перед последней игрой клуба в сезоне, сообщает РИА "Восток-
Медиа". 
По данным пресс-службы команды, перед матчем 28 февраля с хабаровским 
"Амуром" для въезда и выезда на парковку будут доступны три въезда ледовой 
арены. Автолюбители смогут попасть на парковку по традиционной дороге со 
стороны улицы Находкинской, а также через въезд VIP-1 со стороны улицы 
Маковского, то есть прямо с федеральной трассы. Кроме того, болельщики из 
пригорода Владивостока и населенных пунктов Приморского края смогут 
подъехать со стороны станции Спутник (автомобильная развязка). 
"При этом парковать автомобили можно будет на привычных стоянках, которые 
рассчитаны на 750 машиномест. Данная мера должна ускорить въезд и выезд 
болельщиков во время хоккейных матчей", - добавили в клубе. 
К слову, в текущем сезоне приморская команда давно потеряла шансы на 
выход в зону плей-офф. Однако после олимпийской паузы клубу предстоит 
провести две оставшиеся игры с хабаровским "Амуром". 
В следующий понедельник, 26 февраля, матч состоится в Хабаровске, а через 
два дня, 28 февраля, в столице Приморья.  

https://vostokmedia.com/news/sport/20-02-2018/hk-admiral-podvinet-vipov 

Похожие сообщения (9): 

• ХК Адмирал (hcadmiral.ru), Владивосток, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Слован" продал все билеты на матч против минского "Динамо". 
Вырученные средства пойдут на борьбу с раком (Sports.ru, Москва, 19 
февраля 2018) 
"Слован" устраивает благотворительную акцию. 
Словацкий клуб направит все средства, вырученные о продажи билетов на 
заключительный домашний матч регулярного сезона КХЛ против минского 
"Динамо", в благотворительный фонд по борьбе с раком. 
Сегодня "Слован" объявил о том, что все билеты на матч проданы.  

https://www.sports.ru/hockey/1060407931.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

России лучше без Шипачева, а Умарк - лидер шведов. Что нужно знать о 
групповом этапе Олимпиады (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 19 февраля 2018) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о главных событиях 
группового этапа олимпийского хоккейного турнира, который завершился в 
воскресенье.  
РОССИЯ СМОГЛА РЕАБИЛИТИРОВАТЬСЯ 
Главным сюрпризом группового этапа стало поражение сборной России от 
словаков в первом матче турнира - на это мог поставить только тот, кому не 

https://vostokmedia.com/news/sport/20-02-2018/hk-admiral-podvinet-vipov
http://www.hcadmiral.ru/news/18825/
https://www.sports.ru/hockey/1060407931.html


 

 

жалко собственных денег. Но команда Олега Знарка, выигрывая 2:0, не смогла 
обыграть команду, в которой лишь один хоккеист выступает в КХЛ. Двумя 
последующими матчами против Словении (8:2) и США (4:0) россияне смогли 
реабилитироваться за тот позор - команда показала зрелищный хоккей, 
забивали даже Николай Прохоркин и Илья Каблуков. Но не стоит обольщаться: 
уровень соперников был невысок, и по-настоящему проверять сборную России 
начнут с полуфинала.  
Важно, что Знарок не стал дергать Василия Кошечкина после неудачи со 
словаками: почувствовав себя в роли стопроцентного первого номера, опытный 
вратарь выдал феерический матч против американцев. В атаке же зажигают 
Илья Ковальчук и Кирилл Капризов, забросившие на турнире по четыре шайбы: 
создается впечатление, что они просто играют в приставку на уровне "новичок", 
а не находятся на Олимпиаде.  
ЛУЧШЕМУ БОМБАРДИРУ ОЛИМПИАДЫ 18 ЛЕТ  
Эли Толванен не забивал в КХЛ на протяжении двух месяцев и в Финляндии 
опасались, что безголевая серия 18-летнего таланта продолжится и в Корее. В 
"Йокерите" его даже оставляли 13-м нападающим в заявке: обычный лимитчик, 
а не "новый Патрик Лайне". Но в сборной Толванен будто снова вернулся в 
осень прошлого года, когда забивал через матч, а вратари никак не могли 
справиться с его броском из правого круга вбрасывания. В трех матчах Эли 
набрал 6 (3+3) очков и стал лучшим бомбардиром группового этапа. 
Немного смущает только то, что все свои очки форвард набрал в матчах с 
немцами и норвежцами: в игре за первое место в группе и прямой выход в 
четвертьфинал со шведами они не показал ничего. Финнов это должно 
настораживать, ведь Толванен - их главная звезда, а против канадцев 
шикарное большинство может не сработать.  
БУДЕТ ФИНАЛ РОССИЯ - КАНАДА? 
Сетка плей-офф составлена таким образом, что команды не пересекутся до 
финала. Но канадцев ждут большие матчи: в четвертьфинале - финны, в 
полуфинале в случае победы - скорее всего, шведы. Сетка россиян в 
сравнении с этим выглядит легкой, самый серьезный соперник - чехи. В Канаде 
освещают хоккейный турнир Олимпиады, несмотря на то, что нет игроков НХЛ - 
в случае финала с Россией многие наверняка предпочтут посмотреть в этот 
день финал, а не очередной матч НХЛ, а на российском телевидении истерия 
достигнет верхней точки. Кажется, что ради этого стоит надеяться на такой 
финал. 
ШВЕДОВ НЕ ПРОБИТЬ  
Канадцы, россияне, чехи, финны - никто из этих команд не показал идеальной 
игры в обороне, а вот если посмотреть на сборную Швеции, то кажется, что им 
просто невозможно забить. За три матча группового этапа они пропустили всего 
одну шайбу, а количество ошибок в обороне было сведено к минимуму - по 
воротам основного вратаря Виктора Фаста в двух матчах было нанесено лишь 
36 бросков. 
Шведы оказались единственными на групповом этапе, кто не потерял очков, и 
пока эта команда видится главным фаворитом турнира. Четыре равных тройки, 
каждая из которых может забить, лидер атаки в лице Линуса Умарка, 
сделавшего пять передач в трех матчах и супернадежная оборона - скандинавы 
сильны в любом составе и на любом турнире. Да, всем известны проблемы 
шведов в матчах на выбывание, но не стоит вспоминать давние штампы: 
объективно команда должна выходить в финал. 
ДАЛИНА ДЕРЖАТ В ЗАПАСЕ  



 

 

Когда шведы включили в заявку на Олимпиаду 17-летнего Расмуса Далина, 
никто не удивился, ведь этот тинейджер показывает взрослую игру, а летом его 
выберут (и это точно) на драфте НХЛ под первым номером. Но вряд ли можно 
было ожидать, что на групповом этапе его включат в заявку всего лишь на одну 
игру и дадут сыграть лишь четыре с небольшим минуты в матче с немцами. 
Тренеры просто решили сделать ставку на опыт, а включение Далина в заявку 
означает то, что ему дали набраться опыта крупного турнира перед отъездом 
за океан. 
Седьмым защитником главный тренер "Тре Крунер" Рикард Гренборг вместо 
Далина обычно заявляет Патрика Херсли из СКА, и это удивительно, ведь 
защитник первой пары лучшего клуба Европы априори должен иметь твердое 
место в составе. Но это решение объяснимо тем, какой игровой стиль 
проповедует тренер - защитник в его команде должен уметь бить, грамотно 
обороняться и не проваливаться позиционно. Главные козыри Херсли - бросок 
и умение подключиться вперед, но никак не игра в обороне и катание, поэтому 
и играет он мало. C финнами он сыграл много только из-за травмы Юнаса 
Анелева, в игре с норвежцами тренеры дали ему только три минуты. 
СПРАВЛЯЕМСЯ И БЕЗ ШИПАЧЁВА  
После поражения от словаков Олег Знарок решился на перемены, причем они 
коснулись игроков, которые казались ключевыми в команде до турнира. 
Алексей Марченко уступил место в составе Егору Яковлеву, но куда более 
неожиданной оказалась отправка в запас Вадима Шипачева, который должен 
был стать центром ударного звена с Никитой Гусевым и Капризовым на 
флангах. Да, Шипачев провалил матч со словаками, но поражает то, насколько 
быстро Знарок отказался от идеи со звеном, которое наигрывалось - похоже, 
сказалась история с расторжением контракта со СКА и отъездом в "Вегас". 
Как ни странно, но без Шипачева команда заиграла только лучше: в тройке с 
Капризовым и Гусевым появился Павел Дацюк, который никогда не играл в 
этом сочетании, но смог с ходу приспособиться к новым партнерам. Без Дацюка 
раскрылся Ковальчук, все хорошо и в других звеньях - похоже, Шипачев на этом 
турнире больше не сыграет.  
СЛАБЫЕ АМЕРИКАНЦЫ  
Состав сборной США и до начала Олимпиады вызывал много вопросов: в 
обороне было слишком много ветеранов, в атаке - тех, кого не знают даже на 
родине, да и ярких студентов взяли слишком мало. В итоге все опасения 
подтвердились: вся острота в атаке исходит от Райана Донато (21 год) и Троя 
Терри (20 лет) и ветерана Брайана Джионты, а героев швейцарского 
чемпионата вообще не видно на льду - интересно, сколько раз в сборной уже 
успели пожалеть о том, что не взяли Дэна Секстона?  
В обороне творится полный бардак, ведь не хватает защитников-домоседов, 
которые могли бы расчищать собственный пятак, но и лучший по статистике 
вратарь КХЛ Райан Заполски совсем не выручает свою команду, а ведь на него 
надеялись. Американцы в квалификационном раунде сыграют со словаками и 
не стоит удивляться, если команда Крэйга Рэмзи пройдет дальше - по игре 
"звездно-полосатые" выглядят ничуть не лучше. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/212030/ 

К заголовкам сообщений 

"Красная машина": мерседес или "Запорожец"? (Московский Комсомолец, 
Москва, 19 февраля 2018) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/212030/


 

 

Eдва успев перевести дух после яркой победы над Словенией, российские 
поклонники хоккея получили новый повод для оптимизма. На сей раз наша 
сборная одержала верх над соперниками из США. В американских воротах 
оказались четыре безответные шайбы: по две от Николая Прохоркина и Ильи 
Ковальчука. 
- То есть "Красная машина" наконец-то завелась? 
- Сейчас говорить об этом смешно. Давайте дождемся окончания Олимпиады, 
тогда и будем рассуждать. Таково мое мнение. У словенцев, словаков и 
американцев мы должны были выигрывать - сто процентов. Eсть ли на самом 
деле "Красная машина", можно будет сказать только по конечному результату. 
Машины красного цвета бывают разные: и "Мерседес", и "Запорожец". Eсли мы 
хотим добраться до золотых медалей или играть в финале, не так важно, кто 
нам попадется в четвертьфинале. На этом этапе мы должны обыгрывать 
любую команду. Все возможности для этого есть. 
- Какого выступления ждете от российской сборной лично вы как хоккеист, 
тренер и болельщик? 
- Хотелось бы, чтобы команда успешно выступила и показала интересную, 
солидную игру. Чтобы выиграли не просто на везении, а четко и уверенно. На 
этой Олимпиаде сборная должна показать себя хорошо. В отсутствие 
профессионалов из НХЛ нашим ребятам это под силу. 
- Значит, решение НХЛ даже на пользу российским хоккеистам? 
- Конечно. Думаю, если бы энхаэловцы приехали, у нас шансов бы не осталось, 
как в Сочи. Тогда практически все игроки сборной России были с той стороны 
Атлантики. Помните результат? Четвертьфинал с финнами. Полуфинал - 
максимум. К сожалению, на данный момент нам пока сложно бороться с 
американскими и канадскими профессионалами. Наверное, пройдут годы, 
поколения, и наша команда сможет с ними соперничать, а сейчас Канада вне 
конкуренции. 

К заголовкам сообщений 

Вячеслав Фетисов: "На этой Олимпиаде Россия может проиграть только 
сама себе" (Спорт экспресс, Москва, 19 февраля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион подвел итоги матча Россия - США и 
поделился ожиданиями от плей-офф 
- Вели игру в хорошем темпе и давлении, - начал Фетисов. - На удивление 
защитники были очень активны, особенно в зоне атаки. Практически шансов не 
было у этих пацанов (сборной США). 
- На ваш взгляд, команда США - не соперник? 
- Конечно. На этой Олимпиаде у нас соперников нет. Проиграть можем только 
сами себе. Большинство должно прибавить, так что все нормально. 
- Достижение Ильи Ковальчука, обогнавшего Павла Буре, по количеству шайб 
считаете уникальным? 
- Спрашиваете, почему я вызвал Ковальчука на его первую Олимпиаду в Солт-
ЛейкСити в контексте его достижения? Я действительно взял его, будучи 
главным тренером сборной в 2002 году, и там он был одним из лучших. Я рад 
за Илью, и, надеюсь, его терпение превратится в золото. 
- Знарок разбил их связку с Дацюком. Эффективнее их использовать в разных 
звеньях? 
- Это на откуп тренера. Если получается, значит - молодцы. Может, они еще 
вернутся в одну тройку на этом турнире. Это наши привычки подразумевают 
использование наработанных связок. На самом деле в мировом хоккее многое 



 

 

решают вовремя подобранные сочетания и тренерское чутье - что предпринять, 
чтобы усилить игру команды и каждого хоккеиста. 
- Видите других лидеров у сборной? 
- Приятно видеть, что помимо Ильи и Павла блистают ребята, выступавшие в 
"Красной Армии" - молодежки клуба, в котором я был президентом. На этих 
мальчишек я рассчитывал, как на тех, благодаря кому возродится ЦСКА. Мы 
собирали их совсем маленькими, и они выиграли Кубок Харламова. Помню, как 
вручал им перстни. 
- Наверняка та победа помогла и Никите Кучерову стать лучшим бомбардиром 
НХЛ. 
- Представляете, какая команда у нас могла бы быть, если бы ее не 
раздербанили! 
- Выход в четвертьфинал и лишний день отдыха может негативно повлиять на 
нашу команду? 
- Лишняя игра могла бы и пригодиться, а может, и нет. По сравнению с 
Ванкувером ситуации совершенно разные - там были сильные канадцы. Кто 
попадется нам здесь, абсолютно все равно. Мы только сами можем налажать. 
Не нужно переживать на эту тему, лучше спокойно готовиться к 
четвертьфиналу. 

К заголовкам сообщений 

А.Медведев - об отсутствии Шипачева в составе: у Знарка нет 
любимчиков и блатных (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Член совета директоров КХЛ Александр Медведев поделился впечатлениями 
от игры сборной России на Олимпиаде и высказался об отсутствии в составе 
Вадима Шипачева. 
"С точки зрения зрелищности и мастерства можно еще поспорить, что без 
игроков НХЛ Олимпиада что-то потеряла. Финны, шведы, канадцы, чехи - все 
показывают хоккей очень высокого класса. Смешно сравнивать с Евротуром! 
Это лучшее соревнование четырехлетия. Через 20 лет никто не вспомнит, кто 
здесь играл. Будут помнить чемпионов.  
Я бы не стал так категорично говорить, что Россия и США - это команды с 
разных планет. Вспомните, сколько было штанг, как выручал Кошечкин! 
Поэтому неправильно говорить, что это была легкая победа. Не зря Гранато 
вспомнил старое энхаэловское правило, что, если не хочешь драки, не 
выпускай первое звено при крупном счете. Здесь до драки не дошло. Гранато 
гложет обида, обвинять в чем-то нашу команду глупо.  
На нашей дороге к финалу может оказаться сборная Чехии. А чехи - команда 
организованная и противная. Словакам мы уже проиграли. Чехословакия 
всегда была для нас неудобным соперником.  
Шипачев потерял место в составе? Могу сказать только, что в сборной России 
играют лучшие. У Знарка нет любимчиков и блатных. Будут играть те, кто лучше 
готов", - сказал Медведев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием 
Ерыкаловым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3349765-a-medvedev-ob-otsutstvii-
shipachjova-v-sostave-u-znarka-net-ljubimchikov-i-blatnyh.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-3349765-a-medvedev-ob-otsutstvii-shipachjova-v-sostave-u-znarka-net-ljubimchikov-i-blatnyh.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349765-a-medvedev-ob-otsutstvii-shipachjova-v-sostave-u-znarka-net-ljubimchikov-i-blatnyh.html
http://allhockey.ru/news/show/317405-A_Medvedev_Shipachev_poteryal_mesto_v_sostave_Budut_igrat_te_kto_luchshe_gotov


 

 

Александр Медведев: "Белов и Плотников плакали в раздевалке, когда их 
не пустили на Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 
февраля 2018) 
Первый президент КХЛ поделился впечатлениями от игры сборной России на 
Олимпиаде-2018  
- Я только сегодня приехал в Пхенчхан, - сообщил Медведев.  
- Матч нашей сборной со Словакией видели? В шок полный пришли?  
- Очень легкое начало вышло, а потом пропустили три шайбы. Но это 
взбодрило команду! Россия идет сейчас по нарастающей. 
- С США сыграли лучше, чем со Словенией?  
- Лучше, потому что соперник сильнее. Сколько было штанг и перекладин! 
- Сейчас многие называют сетку нашей сборной на Олимпиаде халявной.  
- Все это спекуляции - легкий путь, тяжелый... Легкого пути в хоккее не бывает. 
Надо относиться к каждой игре, как к решающей, не важно, с кем - Норвегией, 
Словенией, Чехией. 
- Рады, что до финала нам не попадутся финны - традиционно неудобный для 
нас соперник?  
- На Олимпиаде любой соперник опасен. Поэтому нужно быть готовыми к 
любой борьбе, с любой командой. 
- В матче со Словенией Олег Знарок перетряхнул весь состав, поменял звенья, 
спецбригады. Это сработало.  
- Сочетание Гусев - Дацюк - Капризов очень внушительно выглядит. 
Взаимопонимание у них такое, будто долгие годы вместе играли. 
- Но в игре с США похуже получилось.  
- Чуть похуже, но все равно шайба у них ходила. 
- К чему же тогда готовились два года, если сработало спонтанное 
перетряхивание звеньев?  
- У тройки нападения из СКА все идет, как нужно. А смена пятерок - нормальная 
практика. Хороший тренер всегда знает, кого, когда и с кем нужно поставить. 
- Намекаете на сочинскую Олимпиаду, когда Овечкин с Малкиным играли 
вместе и ничего у них не ладилось?  
- Это была одна из главных загадок - зачем их нужно было ставить вместе. 
Раздельно у них получается лучше. 
- Вам, как первому президенту КХЛ, нравится идея с выступлением всех 
ведущих игроков России в двух клубах?  
- Если вспоминать прошлое, то у нас был базовый клуб сборной - ЦСКА, и мы 
выигрывали все и вся. Сейчас время другое, но давайте оценивать, хорошо это 
или плохо, после последнего матча на Играх. 
- Считаете, что результат эту ситуацию оправдает?  
- Пусть проигравший плачет, а победитель торжествует. 
- Но КХЛ резко потеряла в качестве из-за отсутствия конкурентоспособности.  
- Меня поражает, когда начинают говорить, что у нас плохой хоккей. Хороший у 
нас хоккей! Об этом говорят, в том числе, и иностранные эксперты. Был бы 
плохой, игроки "Витязя" не уезжали бы в НХЛ ( улыбается). 
- Уезжать в последние два-три года стали активнее, чем в то время, когда КХЛ 
только зарождалась. Почему, на ваш взгляд?  
- Это проблема, потому что молодежь должна играть в лиге, набираться 
мастерства. Чтобы потом, когда созреет, могла сыграть где угодно. 
- С другой стороны, история Никиты Кучерова показывает, что в 19 лет он мог у 
нас и не раскрыться, а уехал в НХЛ - и стал лучшим бомбардиром.  
- Это история не только Кучерова, но и Гусева, которого отправили играть за 
Урал, как бесперспективного парня, а он сейчас на первых ролях. Это тонкое 



 

 

дело. Можно пропустить талант, а он засверкает потом. Нужно внимательно 
относиться к нашим юным дарованиям. 
- Илья Ковальчук побил рекорд Павла Буре в Корее. Чувствуете, что у него 
"поперло"?  
- Илья не случайно не поехал в НХЛ - хотел выступить на Олимпиаде. Думаю, 
он показывает своей игрой, для чего остался. И снова забивает, когда это 
нужно. 
- То есть, он правильно поступил, когда поддался на ваши уговоры вернуться в 
Россию?  
- Считаю, что правильно. Потому что он пережил и триумф, и отстранение от 
игр. Доказал, что он настоящий мужик и настоящий мастер. 
- Когда его отстраняли, вам не казалось, что его время в России, может быть, 
закончилось?  
- Думаю, если не до сорока, то до 37 лет Илья точно будет играть на высшем 
уровне (15 апреля Ковальчуку исполнится 35 лет. - Прим. "СЭ"). Можно брать 
пример с Дацюка, который вышел на пик своей формы. 
- Имеет ли рекорд Ильи значение?  
- Для статистики. Кто-то пошутил, что за пять Олимпиад можно было забить и 
больше. Вот пускай здесь больше и забьет. 
- На другом возрастном краю с Дацюком - Кирилл Капризов, которому всего 20 
лет, а он уже оформил хет-трик на Олимпиаде.  
- Это же хорошо! Это значит, что у нас вертикаль работает: из молодежки в 
КХЛ, а потом и в сборную. 
- Потом в НХЛ?  
- Думаю, если наши ребята будут блистать в НХЛ, то это будет хорошо и для 
нашего хоккея тоже. 
- Кто может стать лидером этой сборной? Ковальчук сможет повторить свои 
геройства времен Квебека-2008?  
- Считаю, что у нас все ребята готовы взять игру на себя. Все они герои, все 
они гусары. Главное, чтобы на баррикаду шли вместе. 
- Все говорят, что отъезд Ильи в НХЛ после этого сезона неизбежен.  
- Я так не считаю. А на его месте выиграл бы еще пару Кубков Гагарина. Но 
давайте дождемся конца Олимпиады, надеюсь, победного, а потом посмотрим, 
кто и где будет играть. "Золото в 1992-м не стало хуже без флага и гимна".  
- Вам интересно смотреть эту Олимпиады, учитывая уровень команд?  
- Эти рассказы о плохом уровне... Олимпиада есть Олимпиада. Вы посмотрите, 
как эмоционально проходят матчи, какие голы забивают, какие спасения 
делают вратари. А если США и Канада не нашли возможности прислать лучших 
хоккеистов, то это их проблема. 
- После 3:7 от Канады в 2010-м Вячеслав Быков предложил установить 
тренерскому штабу гильотину на Красной площади. Что нужно установить 
Олегу Знарку, если сборная не выиграет эту Олимпиаду?  
- Давайте сначала выиграем следующий матч. У победы всегда тысяча отцов, 
это только у поражений нет матерей. Поэтому давайте болеть за наших ребят! 
- Обязана ли сборная России при таких раскладах выиграть на Играх?  
- Главное - показать хорошую игру, а результат придет. 
- После историй о допинге и о том, как отбирали медали Сочи-2014, у вас не 
было опасений, что доберутся и до игравших в 2014 году Ковальчука, Дацюка и 
Войнова ?  
- Мы потеряли пять кандидатов в сборную. Мне казалось, что претензий нет, но 
оказалось, что появились какие-то причины, чтобы не приглашать. Приравняли 



 

 

Олимпиаду к вечеринке: кого хочу, того зову. Обвинений же нет, доказательств 
никаких! Я видел, как ребята плакали в раздевалке, когда их не пригласили. 
- Кто именно?  
- Белов, Плотников - они очень хотели играть и были готовы. Береглазов 
специально приехал из НХЛ, чтобы играть. А с ним не было ни одного случая по 
допингу. Думаю, время расставит все точки над " I ". 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/aleksandr-
medvedev-belov-i-plotnikov-plakali-v-razdevalke-kogda-ih-ne-pustili-na-olimpiadu-
1374298/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Зюзин: "Идеальная "сетка" для России - Словения, Чехия, 
Финляндия" (Russia-hockey.ru, Москва, 20 февраля 2018) 
Прогноз на олимпийский плей-офф - для Russia-Hockey.ru, из Уфы - от второго 
номера драфта НХЛ-1996, экс-тренера "Салавата Юлаева"  
- Как оцените групповой турнир Пхенчхана? - первый вопрос 40-летнему 
ветерану 500 матчей в НХЛ.  
- Мне все понравилось - от формулы турнира, которая гарантирует интригу на 
всей дистанции, до результата сборной России. После сенсационного 
поражения от словаков наша команда сумела вывернуться из сложной 
ситуации, стать первой в группе и, несмотря на наименьшее количество очков 
среди лидеров, попасть в удобную часть сетки, где нет шведов и канадцев.  
Именно эти две команды, на мой взгляд, являются нашими главными 
конкурентами - и лучше встретиться с какой-то из них лишь в самый последний 
момент, в финале.  
- Какой вы видите идеальную "сетку" плей-офф для России?  
- Словения и Норвегия - соперники одного, среднего уровня. Наверное, нам 
удобнее все же словенцы - они играют помягче, с провалами в обороне, что мы 
увидели и в группе.  
Далее лучше избежать повторной встречи с американцами и сыграть с чехами. 
Да, их команда колючая, может закрыться в обороне, но атакующий потенциал 
Чехии сегодня не высок. Плюс вратаря Францоуза непробиваемым никак не 
назвать, все болевые точки его манеры игры с окаянным левым хватом 
известны по "Трактору".  
Ну а в финале наименее неприятный соперник, наверное, Финляндия. Команда 
нам понятная по Евротуру, которую шведы в последнем матче в группе 
обыграли на классе. Да и возможности вратаря Коскинена половине сборной 
России прекрасно известны по выступлениям за СКА.  
- Кого выделите в составе сборной России?  
- О ветеранах - Ковальчуке, Мозякине, Кошечкине - уже всеми все сказано, 
зачем повторяться. Отметил бы интересную и очень эффектную связку 
Капризов - Гусев, мне она напоминает дуэт Капризов - Умарк, который мы в 
свое время создали в "Салавате". Правда, там центральным был Энгквист, а 
здесь Дацюк. Великолепное звено - в классической стилистике советских 
времен.  

http://russia-

hockey.ru/articles/kovalchuk/zyuzin_idealnaya_setka_dlya_rossii_slo_che_fin/ 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/aleksandr-medvedev-belov-i-plotnikov-plakali-v-razdevalke-kogda-ih-ne-pustili-na-olimpiadu-1374298/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/aleksandr-medvedev-belov-i-plotnikov-plakali-v-razdevalke-kogda-ih-ne-pustili-na-olimpiadu-1374298/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/aleksandr-medvedev-belov-i-plotnikov-plakali-v-razdevalke-kogda-ih-ne-pustili-na-olimpiadu-1374298/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksandr-medvedev-na-meste-kovalchuka-vyigral-by-esche-paru-kubkov-gagarina-1374319/
http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/zyuzin_idealnaya_setka_dlya_rossii_slo_che_fin/
http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/zyuzin_idealnaya_setka_dlya_rossii_slo_che_fin/


 

 

Сергей Бабинов: Не сказал бы, что Россия - безоговорочный фаворит 
олимпийского турнира (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 19 февраля 2018) 
Олимпийский чемпион, известный в прошлом защитник челябинского 
"Трактора", московских ЦСКА и "Крыльев Советов" комментирует основные 
события олимпийского хоккейного турнира в Корее в регулярной рубрике 
"Спорта День за Днем". 
Разве в КХЛ Шипачев играл плохо, разве не был достоин вызова в сборную? 
 - Побед над Словенией и США российская сборная добилась, перекроив почти 
все звенья атаки и усадив в резерв Вадима Шипачева. Значит, включение в 
состав центрфорварда питерского СКА было ошибкой? Может ли Шипачев 
сыграть на олимпийском турнире в оставшихся матчах с учетом того, что он 
продолжает тренироваться отдельно? Нет ли какого-то конфликта между 
игроком и тренерским штабом внутри команды?  
 - Все разговоры об ошибочности приглашения Шипачева в сборную, на мой 
взгляд, просто глупы. Наставник сборной Олег Знарок знает этого игрока не 
первый день, они давно работают вместе, поэтому я полностью исключаю 
какое-либо недопонимание между ними. А отсутствие нападающего в составе 
можно объяснить тем, что он был не совсем здоров или на данный момент 
находился не в оптимальной форме. Как бы там ни было, хоккей - игра 
командная, и если из состава убрали одного человека, это не могло коренным 
образом изменить игру нашей сборной. Естественно, после неудачной поездки 
в НХЛ Шипачеву нужно было некоторое время, чтобы вновь привыкнуть к 
реалиям нашей лиги, питерского СКА. Но разве в чемпионате КХЛ Вадим играл 
плохо, разве он не был достоин вызова в сборную для участия в Олимпиаде? 
Знарок - человек очень принципиальный, и если человек не подходит его 
команде, этого человека там и не будет. Тем более, на таком важном турнире, 
как олимпийский. И что значит "тренируется отдельно"? Даже если у Шипачева 
какие-то проблемы со здоровьем, все равно он занимается под присмотром 
тренеров и медицинского персонала. А что касается перспектив участия 
центрального нападающего в следующих матчах, здесь все полностью зависит 
от тренерского штаба, который несет ответственность за результат. 
- Как российской сборной решить проблемы с реализацией большинства? 
Почему не может проявить себя при розыгрыше численного преимущества 
Сергей Мозякин? Насколько комфортно чувствует себя мастер столь высокого 
уровня, выходя на лед от случая к случаю и в разных звеньях? Достаточно ли 
Мозякину игрового времени, чтобы проявить себя в большинстве?  
 - Возможно, на эффективности игры россиян в большинстве сказывается 
серьезная ответственность, которую ощущают хоккеисты. Кроме того, 
реализация численного преимущества требует большой и кропотливой работы. 
С листа можно забить при игре "пять на четыре" одну-две шайбы, но это не 
будет решением проблемы. Определенные моменты должны быть наиграны, а 
возможно, у нашего тренерского штаба не было достаточно времени, чтобы все 
отшлифовать. Какие-то наработки действий в неравных составах, безусловно, 
были сделаны еще по ходу сезона в КХЛ, но на уровне сборной их следует 
довести до ума, поскольку в бригады включаются игроки из разных клубов. 
Нужно ведь так подготовить завершающий бросок, чтобы шайба или сразу 
зашла в ворота, или ее можно было добить. Многое при розыгрыше "лишнего" 
зависит и от конкретного соперника, который позволяет или не позволяет 
нашим игрокам разыграть результативную комбинацию в большинстве. 
Что касается Мозякина, я не вижу здесь никакой проблемы. Вы, наверное, 
хотите, чтобы Сергей забивал всякий раз, когда выходит на лед? А ему, может 



 

 

быть, чуть неточно отдают шайбу под бросок, у него нет тех мгновений, чтобы 
полностью оценить ситуацию и попасть точно в цель. Эффективность Мозякина 
в большинстве зависит не только от него, но и от четырех человек, которые 
выходят вместе с ним.  
 - Есть ли подводные камни для российской сборной в "легкой" сетке плей-офф, 
которая сложилась по итогам предварительного турнира? В чем могут быть 
проблемы в четвертьфинальном поединке с таким соперником, как Словения 
или Норвегия? Кто-то из них более удобен россиянам? Игра с подобным 
соперником - идеальная разминка перед полуфиналом?  
 - Помните, как перед началом турнира многие говорили: "Да что там Словакия? 
У них в составе даже из КХЛ всего один игрок!". А в итоге получилось, что мы 
словакам в первом же матче проиграли. Отсюда вывод: к любому сопернику на 
Олимпиаде нужно относиться с уважением. Вот обыграли его - тогда можно 
рассуждать, сильная это была команда или не очень. Та же Словения уже 
доказала, что для них не существует авторитетов. Все борются, все стараются 
показать свой лучший хоккей. Да, словенцев в группе мы крупно обыграли, но 
давайте вспомним Олимпиаду-1980: на предварительном этапе тогда советская 
сборная ведь тоже легко победила команду США, но что было потом в 
финальной группе, думаю, всем известно. Поэтому ни в коем случае нельзя 
экономить силы, держа в уме возможный полуфинал. Конечно, четвертьфинал 
против Словении или Норвегии в какой-то степени может рассматриваться как 
подготовка к более важным матчам, но нужно сделать задел, выиграть 
ближайший поединок, и уже потом сосредоточиться на следующем сопернике.  
 - Три проведенных матча убедили, что Россия - безоговорочный фаворит 
нынешнего олимпийского турнира? Вероятный соперник по полуфиналу - Чехия 
- способна закрыть нашей сборной дорогу к золоту? Кто еще видится главным 
конкурентом в борьбе за титул? В отсутствие игроков НХЛ ценность победы на 
Олимпиаде не снижается?  
 - Не сказал бы, что Россию можно считать безоговорочным фаворитом 
турнира. Есть команды Швеции, Финляндии, Чехии, да и Канады, которые в 
равной степени претендуют на золотые медали. Конечно, Кубок Первого канала 
показал, что мы можем обыгрывать и шведов, и канадцев, и финнов, что дает 
нам определенные надежды. Но заранее ставить нашу сборную на высшую 
ступень пьедестала ни в коем случае не следует. Чехов на этом турнире мне, к 
сожалению, посмотреть не удалось, поэтому ничего по поводу этой сборной 
сказать не могу. Но если в пословице говорится, что раз в году и метла 
стреляет, то почему Чехия не может обыграть россиян в полуфинале? 
На мой взгляд, отсутствие игроков НХЛ ничуть не обесценивает титул 
олимпийского чемпиона на нынешнем турнире в Корее. Другие ребята получили 
шанс, и это игроки своих национальных сборных, а не представители КХЛ или 
НХЛ. Не буду спорить - жаль, что на этом олимпийском турнире не собрались 
все лучшие хоккеисты мира. Но от этого турнир не стал менее интересным. И я 
никогда не скажу, что раз здесь нет энхаэловцев, то это "не совсем" 
Олимпийские игры. В любом случае это соревнования самого высокого уровня, 
и никто потом не упрекнет обладателей золотых медалей тем, что эти награды 
завоеваны в отсутствие игроков НХЛ. Поверьте, никто об этом не будет 
вспоминать! Будут олимпийские чемпионы Игр-2018 по хоккею - и этим все 
сказано.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/sergej-babinov-ne-skazal-by-chto-rossiya-
bezogovorochnyj-favorit-olimpijskogo-turnira 

К заголовкам сообщений 

https://www.sportsdaily.ru/articles/sergej-babinov-ne-skazal-by-chto-rossiya-bezogovorochnyj-favorit-olimpijskogo-turnira
https://www.sportsdaily.ru/articles/sergej-babinov-ne-skazal-by-chto-rossiya-bezogovorochnyj-favorit-olimpijskogo-turnira


 

 

Леонид Слуцкий: "На кого похож Дацюк? На Эриксена из "Тоттенхэма" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 февраля 2018) 
Экс-главный тренер ЦСКА и сборной России по футболу посетил тренировку 
хоккейной сборной России, после чего ответил на вопросы журналистов.  
- В хоккейной сборной много опытных игроков, для многих это не первые 
Олимпийские игры, а для лидеров команды, скорее всего, последние, - сказал 
Слуцкий . - Они еще не были чемпионами, так что думаю, все прекрасно все 
понимают.  
- Его здесь по понятным причинам нет. Как вы считаете, не хватает Олимпиаде 
игроков из НХЛ?  
- Конечно, турнир был бы интереснее, но что поделаешь. Есть Кубок мира, там 
можно увидеть всех лучших. Ну приняли они такое решение по Олимпиаде, 
жаль. Не думаю, что ценность медали от этого как-то снижается. В советские 
времена она не снижалась.  
- Есть ли хоккеист, от игры которого вы получаете наибольшее удовольствие?  
- Ближе всего мне стиль Дацюка - он играет комбинационно, тонко, с большим 
количеством решений для передач вперед, каждое движение абсолютно 
правильно.  
- С каким футболистом можно сравнить Дацюка?  
- С Эриксеном из "Тоттенхэма". Он - один из самых умных и креативных 
игроков, способных отдать любую передачу, с высокой конкретикой.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/leonid-
sluckiy-na-kogo-pohozh-dacyuk-na-eriksena-iz-tottenhema-1374157/ 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• 123ru.net, Москва, 19 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Мозякин, разбив стекло на арене в Канныне, показал свой прицельный 
щелчок - Дацюк (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Капитан сборной России по хоккею Павел Дацюк заявил, что форвард Сергей 
Мозякин, в понедельник разбивший стекло на тренировочной арене в Канныне, 
вновь показал свой прицельный щелчок. 
Сборная России в среду сыграет в четвертьфинале Игр в Пхенчхане. Соперник 
российской команды по первой игре плей-офф определится во вторник в матче 
между словенцами и норвежцами. 
"Мозякин уже давно доказал, какой хлесткий и мощный у него щелчок. Сегодня, 
разбив стекло, он снова показал, какой у него прицельный щелчок. Не знаю, 
какой теперь штраф платить, это журналистам виднее - сколько штрафы, 
сколько зарплаты", - сказал Дацюк журналистам. 
"Когда увидел сетку плей-офф, подумал, что я поздно встал сегодня. На самое 
деле не сказать, что нам повезло. Все команды нас считают фаворитом и 
бьются. Рассуждать про плохо или хорошо буду позже, когда сяду на кресло. 
Пока получается, что у нас на турнире все соперники на "С" - Словакия, 
Словения, США. Да и мы - СССР! Видимо, кто составляет таблицы, специально 
это учитывал", - отметил Дацюк. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132888759.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 19 февраля 2018 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/leonid-sluckiy-na-kogo-pohozh-dacyuk-na-eriksena-iz-tottenhema-1374157/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/leonid-sluckiy-na-kogo-pohozh-dacyuk-na-eriksena-iz-tottenhema-1374157/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/leonid-sluckiy-cennost-olimpiyskoy-medali-ne-snizhaetsya-bez-igrokov-nhl-1374161/
https://123ru.net/slutsk/136156707/
https://www.sports.ru/hockey/1060405020.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132888759.html
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI826704_Pavel_Dacuk_Mozakin_uzhe_davno_dokazal_kakoj_khlestkij_i_moshhnyj_u_nego_shhelchok


 

 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Витолиньш: хорошо, что по сетке ОИ российским хоккеистам попались 
соперники послабее (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Тренер сборной России по хоккею Харийс Витолиньш заявил, что доволен тем, 
как распределились соперники по сетке в плей-офф Олимпийских игр в Корее. 
Сборная России до финала не встретится с командами Канады, Финляндии и 
Швеции. В четвертьфинале российские хоккеисты сыграют с победителем 
встречи Словения - Норвегия, а в случае успеха в полуфинале - с командами 
США, Словакии или Чехии. 
"Я не буду говорить "халява". Все команды сильные. Недооценивать никого 
нельзя. Те очки, которые команды взяли, они их заслужили. Как выпало, так 
выпало. Зачем сейчас обращать внимание на это? Вы меня хотите убедить, что 
мы должны расслабленно играть и радоваться, что у нас так все совпало? Да, 
хорошо, что послабее соперники, чем все остальные. Но готовиться надо очень 
ответственно, мы уже увидели, что происходит, когда команда не достроена, 
как может получиться", - сказал Витолиньш журналистам. 
"Вспомните Кубок Первого канала, когда канадцы только в самом конце 
вытащили матч с корейцами, - добавил тренер. - Чуть недооценка может стоить 
очень дорого. А им терять нечего. Те, кто приехал сюда, приехал играть в 
наслаждение, на них ничего не давит. Каждая команда сейчас изучила каждую. 
Могут быть какие-то изменения в игре в большинстве, но постараемся все 
пересмотреть дополнительный раз и подготовиться".  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132888258.html 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 19 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Кошечкин займет место в воротах команды олимпийских атлетов из РФ в 
четвертьфинале ОИ (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Российские хоккеисты сыграют с победителем матча квалификации плей-офф 
между сборными Словении и Норвегии 
Голкипер Василий Кошечкин займет место в воротах команды олимпийских 
атлетов из России по хоккею в четвертьфинальном матче на Олимпийских 
играх в южнокорейском Пхенчхане. Об этом журналистам сообщил тренер 
команды Харийс Витолиньш. 
В четвертьфинале россияне сыграют с победителем матча квалификации плей-
офф между сборными Словении и Норвегии, который состоится 20 февраля. 
"Кошечкин сыграет в четвертьфинале", - сказал Витолиньш. 
Кошечкин полностью провел матч против словаков (2:3) и американцев (4:0), в 
игре со словенцами (8:2) он отыграл два периода и был заменен на Илью 
Сорокина. 

http://tass.ru/sport/4971931 

Похожие сообщения (10): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132888258.html
https://www.sport.ru/hockey/Vitolinsh_Horosho_chto_po_setke_OI_rossiyskim_hokkeistam_popalis_soperniki_/article389044/
http://newsru.biz/sport/vitolinsh-xorosho-chto-po-setke-oi-rossijskim-xokkeistam-popalis-soperniki-poslabee/
http://tass.ru/sport/4971931
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/koshechkin_zaymet_mesto_v_vorotah_komandy_olimpiyskih_atletov_iz_rf_v_chetvertfinale_oi/


 

 

"Золото в 1992-м не стало хуже без флага и гимна". Мнение двукратного 
чемпиона Игр (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 февраля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион, медалист четырех зимних Игр Игорь 
Кравчук специально для "СЭ" оценил выступление сборной России на 
групповом этапе  
- Вам понравилась игра нашей команды?  
- Она оставила двоякое впечатление из-за осечки на старте в матче со 
словаками. В дальнейшем сборной удалось сыграть так, как от нее и ждали. 
Радует, что после поражения ребята смогли перестроиться и уверенно 
победить Словению и США. С точки зрения "физики" у команды все хорошо, а 
вот моральное давление тормозит и мешает показать все лучшее, на что она 
способна. Игроки сумели сбросить груз ответственности.  
- Россия убедила вас в том, что соответствует ожиданиями перед стартом 
турнира, когда все ее считали фаворитом номер один?  
- Она остается фаворитом. Последние два матча внушают оптимизм и 
показывают, что она способна играть в финале. Даже если ее сравнивать с 
канадцами и американцами, вынужденными делать ставку на игроков, 
выступающих в Европе. Их нельзя назвать сильнейшими. Сборная США 
позвала студентов, но даже из АХЛ брать хоккеистов не могла, если у них есть 
двусторонние контракты с клубам НХЛ.  
Но нельзя забывать, что в одном матче проиграть может даже сильнейшая 
команда. История это доказывает. Команды, которые по всем статьям должны 
были брать медали, оступались. Может ошибиться арбитр или случиться что-то 
еще.  
- Попадание в запас Шипачева показалось удивительным?  
- С ним это случается не в первый раз. Если не ошибаюсь, то его сажали в 
запас полтора года назад во время Кубка мира. Много на том турнире Шипачев 
не играл. Существуют определенные критерии для оценки действий 
центрального нападающего. Видимо, на данном этапе, по мнению тренеров, он 
им не отвечает. Но что творится в раздевалке и в отношениях Знарка и 
Шипачева, я не знаю. Есть ли разногласия? Или тренера не устраивает 
самоотдача? Ожидания от игры Вадима были больше, ведь это один из лучших 
центральных нападающих КХЛ. Таким решением ему дали понять, что и без 
него можно побеждать.  
- Вас не удивила реакция главного тренера сборная США Тони Гранато, 
отказавшегося пожать руку Олегу Знарку после матча под надуманным 
предлогом?  
- Я с этим специалистом пересекался, только на льду в НХЛ, когда сам играл 
против него. Лично Гранато не знаю. Понять причину такой реакции с его 
стороны сложно. Есть негласное правило не брать тайм-аут в конце, когда 
соперник заменил голкипера шестым полевым игроком и пытается сравнять 
счет. Также не принято на матч с принципиальным соперником выпускать в 
стартовом составе второго или третьего вратаря. Это считается неуважением к 
сопернику. Но в случае с Олимпиадой и конкретной игрой Олег Знарок вправе 
сам решать, какую бригаду ему выпускать на большинство. Я не понимаю 
возмущения Гранато. Проигрывать, как известно, никто не любит. Возможно, у 
него была какая-то другая причина для такого поведения, которую он 
предпочел скрыть. Сказочное везение Знарка. Что еще надо, чтобы выиграть 
золото? 
- Существует мнение, что в отсутствии НХЛ победа на Олимпиаде не может 
считаться полноценной. Вы в свое время тоже дважды добивались золотых 
медалей, когда профессионалы на Зимние Игры еще не ездили.  



 

 

- Любая победа важна, чтобы не говорили отдельные аналитики и болельщики 
о том, что нет всех сильнейших. Это Олимпиада. На сегодняшний момент 
расклад таков, что НХЛ на ней нет. Но выигрывать турнир надо в любом 
случае. Имена победителей останутся навсегда в истории как олимпийских 
чемпионов. Надеюсь, это будет сборная России. Груз ответственности в 
данный момент очень велик, в сложившейся политической обстановке тем 
более.  
Даже в борьбе не с сильнейшими по составу соперникам турнир надо выиграть 
- для себя, для страны, для авторитета российского хоккея. Мы в свое время не 
выходили против профи из НХЛ. Однако разве от этого страдал уровень 
шведского, финского, чешского хоккея? Ни в коем случае. Те же канадцы 
играли неплохо и, поверьте мне, победить было нелегко и тогда. Спросите об 
этом любого, кто участвовал в последней золотой Олимпиаде 1992 года. У нас 
не было своего флага и даже эмблемы. После победы поднимали олимпийский 
флаг и играли олимпийский гимн. От этого победа хуже не стала. Наоборот, 
воспринималась еще слаще.  
- В Монреале, где вас сейчас живете, чувствуется интерес к Олимпиаде?  
- Интерес к ней всегда высок, ведь Канада - это страна, где любят зимние виды 
спорта больше, чем летние. Хоккей остается самым популярным, за 
олимпийским турниром следят. Единственное неудобство - большая разница в 
часовых поясах. Какой бы сборная у канадцев не была, за нее всегда будут 
болеть. В Пхенчхан поехало много представителей клубов НХЛ, генеральные 
менеджеры. Все равно это рынок, на котором можно в деле оценить того или 
иного игрока, увидеть какой-то не раскрытый талант и потом пригласить его к 
себе в лигу. Для самих ребят такой турнир является возможностью заработать 
путевку в НХЛ.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/zoloto-v-
1992-m-ne-stalo-huzhe-bez-flaga-i-gimna-mnenie-dvukratnogo-chempiona-igr-
1374200/ 

К заголовкам сообщений 

Дуайер - о фаворитах ОИ: говорят о Канаде и России, но я выделю 
шведов и финнов (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер поделился мнением о 
фаворите хоккейного турнира ОИ-2018. 
"Конечно, я уделяю серьезнейшее внимание сборным Канады и России - 
посмотрел все их игры. Они выглядят солидно. Вчера отличный матч выдали 
шведы и финны. Несмотря на то, что шведы победили, финны действовали 
чуть лучше. Было интересно следить за этим противостоянием. Вообще турнир 
очень увлекательный. Полагаю, болельщикам нравится. Не сказать, что 
сюрпризов много, но есть и неожиданные результаты. 
Кто фаворит турнира? Конечно, все называют Россию и Канаду. Но я выделил 
бы еще шведов и финнов. Правда, впереди у всех сборных трудный путь к 
медалям. В ближайшее время нас ожидают несколько крайне напряженных 
топовых матчей: в случае победы финны встретятся с канадцами, а победитель 
этой пары, скорее всего, попадет на шведов... Вообще ситуация сложилась так, 
что в этой части сетки оказались три реально сильные команды, и по дороге в 
финал мы потеряем как минимум две из них, что, конечно, огорчает. Поэтому 
сложно пророчить кому-то победу". 

https://www.championat.com/hockey/news-3350055-duajer---o-favoritah-oi-govorjat-
o-kanade-i-rossii-no-ja-vydelju-shvedov-i-finnov.html 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/zoloto-v-1992-m-ne-stalo-huzhe-bez-flaga-i-gimna-mnenie-dvukratnogo-chempiona-igr-1374200/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/zoloto-v-1992-m-ne-stalo-huzhe-bez-flaga-i-gimna-mnenie-dvukratnogo-chempiona-igr-1374200/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/zoloto-v-1992-m-ne-stalo-huzhe-bez-flaga-i-gimna-mnenie-dvukratnogo-chempiona-igr-1374200/
https://www.championat.com/hockey/news-3350055-duajer---o-favoritah-oi-govorjat-o-kanade-i-rossii-no-ja-vydelju-shvedov-i-finnov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350055-duajer---o-favoritah-oi-govorjat-o-kanade-i-rossii-no-ja-vydelju-shvedov-i-finnov.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Телекомментатор NBC подвергся критике за высказывание о российском 
хоккеисте Войнове (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Комментатор американского телеканала NBC Майк Милбери подвергся критике 
за высказывание в адрес защитника команды олимпийских атлетов из России 
Вячеслава Войнова. Об этом сообщает американская газета New York Post. 
Во время матча группового этапа Олимпийских игр в южнокорейском Пхенчхане 
между российскими хоккеистами и сборной США (4:0) Милбери описал уход 
Войнова из клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Лос-Анджелес Кингз" 
как "неудачный инцидент с домашним насилием, который навредил команде". В 
2015 году суд признал Войнова виновным в домашнем насилии и приговорил 
хоккеиста к 90 дням тюремного заключения. 
"Он был хорошим игроком, но этот неудачный инцидент стоил "Лос-Анджелесу" 
хорошего защитника", - сказал Милбери в эфире NBC. 
Позднее он объяснил, что хотел подчеркнуть влияние инцидента на хоккей. 
"Как я уже сказал, отстранив Войнова, лига приняла абсолютно правильное 
решение", - отметил Милбери. 
Это не первый подобный инцидент для NBC на Играх-2018. Ранее во время 
трансляции женского супергиганта, который прошел 17 февраля, комментатор 
Дэн Хикс преждевременно назвал олимпийской чемпионкой горнолыжницу из 
Австрии Анну Файт и завершил трансляцию. К этому моменту соревнования 
еще не закончились, и вышедшая на старт под 43-м номером чешская 
спортсменка Эстер Ледецкая опередила Файт и выиграла олимпийское золото. 
Телекомментатор NBC Боде Миллер, являющийся олимпийским чемпионом Игр 
в Ванкувере в горных лыжах, во время трансляции женского гигантского 
слалома на Олимпиаде-2018 предположил, что брак Анны Файт повлиял на ее 
выступление. Он заявил, что бросать вызов гонке с мужем и без него - разные 
вещи. Позднее Миллер принес извинения за свои слова. 
Во время церемонии открытия Олимпийских игр комментатор NBC Джошуа 
Купер Рамо в эфире назвал Японию страной, которая "оккупировала Южную 
Корею с 1910 по 1945 год, но каждый кореец расскажет, что Япония является 
культурным, технологическим и экономическим примером". Телеканал NBC 
принес извинения за высказывания Рамо и отстранил его от работы на 
Олимпиаде. 
В 2014 году телеканал NBC заключил контракт с Международным олимпийским 
комитетом на сумму $7,75 млрд на показ Олимпийских игр до 2032 года. Эта 
сделка стала самой дорогой в истории Олимпиад.  

http://tass.ru/sport/4973143 

Похожие сообщения (8): 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: у нас нет претензий к судейству в полуфинальном матче Россия - 
Канада (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Федерация хоккея России не будет предъявлять претензии к судейству матча 
женских сборных России и Канады в полуфинале Олимпийских игр-2018. 

http://belarushockey.com/OI/oi_news/news209103/
http://tass.ru/sport/4973143
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62057/


 

 

Напомним, встреча закончилась поражением россиянок - 0:5, игроки и тренер 
сборной России высказали недовольство работой арбитров матча. 
"Наши девушки в полуфинале сражались достойно и теперь будут готовиться к 
матчу за бронзу. Претензий к судейству у ФХР нет", - написано в официальном 
"твиттере" ФХР.  

https://www.championat.com/hockey/news-3350175-fhr-u-nas-net-pretenzij-k-
sudejstvu-v-polufinalnom-matche-rossija-kanada.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Чеканов верит в победу российских хоккеисток в матче за бронзовые 
медали Олимпиады (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Советник президента Федерации хоккея России (ФХР) по вопросам женского 
хоккея Михаил Чеканов верит в победу российской команды в матче за третье 
место Олимпийских игр. Об этом он сообщил ТАСС. 
В понедельник россиянки в полуфинальном матче женского олимпийского 
хоккейного турнира уступили канадкам со счетом 0:5, 21 февраля россиянки 
сыграют за третье место с финками. 
"Я верю в девчонок. Нужно немножко фарта [в игре за бронзу], чтобы штанги 
были на нашей стороне, броски доходили до ворот, а не летели мимо, - сказал 
Чеканов. - Мы ждем, надеемся и верим в силу российской женской команды. 
Она и так сделала шаг вперед, но хотелось бы еще завоевать медаль", - 
подчеркнул он. 
Советник президента ФХР отметил уверенные действия российских хоккеисток 
в полуфинале с канадками. "Если брать игру, то девчонки стали играть с 
канадками намного увереннее. Если говорить о результате, то он был 
предсказуем, чудес не бывает, я в них не верю. Российские хоккеистки стали 
увереннее в себе как команда, действовали без комплексов - старались играть 
в хоккей на равных, не уступать", - считает собеседник агентства. 
Во втором периоде канадская хоккеистка ударила клюшкой по голове игрока 
российской команды Анну Шохину, но наказания избежала. Недовольство 
судейскими решениями после игры выразила сама Шохина и ее партнерша по 
команде Валерия Павлова. По мнению Чеканова, арбитры не повлияли на 
исход матча. 
"Судейские решения не повлияли на исход матча. Они никак не могли помочь 
нам, надо было 19 из 20 канадских хоккеисток посадить на скамейку 
штрафников, тогда может быть выиграли бы", - отметил Чеканов.  

http://tass.ru/sport/4973013 

Похожие сообщения (6): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Мутко: российским хоккеистам надо сохранить свой высокий потенциал 
на ОИ (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Российские хоккеисты в матчах со сборными Словении и США на Олимпийских 
играх показали свой высокий потенциал, который надо сохранить на весь 
турнир, сказал корреспонденту РИА Новости вице-премьер РФ Виталий Мутко. 

https://www.championat.com/hockey/news-3350175-fhr-u-nas-net-pretenzij-k-sudejstvu-v-polufinalnom-matche-rossija-kanada.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350175-fhr-u-nas-net-pretenzij-k-sudejstvu-v-polufinalnom-matche-rossija-kanada.html
http://allhockey.ru/news/show/317449-FHR_u_nas_net_pretenzij_k_sudejstvu_v_matche_Rossiya_Kanada
http://tass.ru/sport/4973013
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/chekanov_verit_v_pobedu_rossiyskih_hokkeistok_v_matche_za_bronzovye_medali_olimpiady/


 

 

Российская команда на групповом этапе Олимпиады проиграла команде 
Словакии 2:3, затем разгромила сборную Словении - 8:2 и нанесла крупное 
поражение американцам - 4:0. 
"Это особый вид спорта и надо к нему так и относиться. Это - хоккей 
(улыбается). Мы знаем высокий уровень наших ребят. Многое зависит от 
области психологии, решается настроем. То, что наши парни высокого уровня, 
знают во всем мире, и мы знаем. Со словаками повели в счете 2:0 и, видимо, 
подрасслабились, а потом уже собраться очень сложно. Матчи со словенцами и 
США показали, что потенциал у команды очень высокий и его надо сохранять и 
двигаться вперед", - сказал Мутко РИА Новости. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132890460.html 

Похожие сообщения (7): 

• Newstes.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Получивший травму в октябре игрок ХК "Авангард" Пьянов вернулся к 
тренировкам на льду (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Нападающий омского хоккейного клуба "Авангард" Валентин Пьянов приступил 
к ледовым тренировкам через четыре месяца после того, как получил травму, 
сообщается на официальном сайте команды. 
Пьянов последний раз выходил на лед в матче КХЛ 16 октября. По данным 
СМИ, 26-летний форвард получил повреждение на одной из тренировок, и 
позже на медобследовании у него был выявлен разрыв крестообразных связок. 
В октябре хоккеист перенес операцию. Тогда "Авангард" сообщил, что Пьянов 
выбыл из строя как минимум на полгода. 
"Да, я с нетерпением ждал этого момента. С отцом отсчитывали дни. Мне как 
сказали про тест, я поставил задачу: пробежать. Желание только росло, 
проснулся - и даже как-то непривычно, что выйду на лед. Непонятное пока 
ощущение", - отметил игрок. 
"Я и так вышел с опережением, обычно в это время после такой травмы люди 
еще бегать не начинают, а я уже на льду. Конечно, хотелось бы сыграть и в 
ближайших играх, и в плей-офф, но тут нельзя загадывать. Будем с доктором 
смотреть, сам буду стараться", - добавил он. 
В нынешнем сезоне КХЛ нападающий сыграл 22 матча, набрав в них 10 очков 
(5 голов + 5 передач).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180219/1132878628.html 

Похожие сообщения (6): 

• Profi-news.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Станислав Галиев: Пауза в КХЛ немного выбила из ритма, но 
товарищеские игры должны помочь (KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 19 
февраля 2018) 
Нападающий "Ак Барса" в беседе с корреспондентом KazanFirst рассказал о 
том, как команда готовится к возобновлению чемпионата КХЛ после 
олимпийской паузы.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132890460.html
http://newstes.ru/2018/02/19/mutko-na-chm-nado-sohranit-nastroy-kubka-konfederaciy-kogda-stadion-provozhal-stoya.html
http://fanat1k.ru/news-192136-vitaliy-mutko-liga-evropi.php
https://rsport.ria.ru/hockey/20180219/1132878628.html
https://profi-news.ru/sport/20180219/649931/


 

 

 - Немножко отдохнули, восстановились. После этого, первые две недели, была 
интенсивная работа. И последние дней 5-6 наигрываем уже игровые моменты. 
 - Такая длительная пауза выбивает игроков из колеи или, наоборот, она на 
пользу перед плей-офф? 
 - У меня такое в первый раз. Немного непонятные ощущения: вроде бы 
осталось сыграть еще две игры в регулярном чемпионате, но наступает пауза. 
Да, наверное, она немного выбивает из ритма. Но у нас есть товарищеские 
игры, сейчас в Москве проведем еще три матча, поэтому есть время, чтобы 
снова войти в тонус. Думаю, все будет в порядке. 
 - Вы для себя ставите какие-то цели на плей-офф. Для вас он будет первым в 
КХЛ 
 - Первый в КХЛ, но не первый в жизни. Я знаю, что это такое, на что нужно 
обращать внимание, что ожидать. А цели у нас всегда стоят самые высокие: 
играть в свой хоккей, который мы умеем, и дойти до Кубка Гагарина. 
 - Сейчас несколько игроков "Ак Барса" на Олимпиаде. Насколько Вам не 
хватает своих привычных партнеров? Приходится наигрывать новые 
сочетания? 
 - Это больше вопрос к тренеру. У меня отличные партеры: и с Данисом 
(Зарипов - прим.ред.), и с Вовой (Ткачев - прим.ред.) мы играли, поэтому, 
думаю, все будет нормально.  

https://kazanfirst.ru/news/458640 

Похожие сообщения (7): 

• Bash-news.ru, Уфа, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

С Малыхиным и Фаткуллиным: "Ак Барс", о котором мы стали забывать, 
готовится к плей-офф (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 19 
февраля 2018) 
Долгая "корейская" пауза лишила казанцев любимой хоккейной команды на 
долгий месяц с лишним. И редкие приглашения журналистов в "святая святых" 
"Ак Барса" - на его учебно-тренировочную базу - становятся тем самым глотком 
информационного воздуха, которого так не хватает поклонникам команды. Наш 
корреспондент побывал на большой тренировке "барсов" и узнал, кто из 
травмированных наконец-то восстановился и готовится к плей-офф и в каком 
настроении и составе команда отправится в Москву на контрольный матч. 
Сказать, что Казань соскучилась по "Ак Барсу", однозначно нельзя. Пока в 
Корее продолжается "худшая Олимпиада в истории", казанская команда и ее 
маркетологи делают все, чтобы о ней не забывали в родном городе. В субботу 
в одном из торговых центров провели большую автограф-сессию, а в 
воскресенье часть команды приняла участие в социальной акции - Александр 
Бурмистров, Артем Лукоянов, Эмиль Гарипов, Александр Свитов и Данис 
Зарипов помогали детишкам, имеющим серьезные проблемы со здоровьем, 
сыграть хоккейный матч под сводами "Татнефть Арены". 
Например, наконец-то можно было увидеть в деле форварда Федора 
Малыхина, который отсутствовал в общей группе больше трех месяцев. 
Сегодня он вышел в синей сетке вместе с Ярославом Косовым, Никитой 
Лямкиным, Альбертом Яруллиным и Александром Бурмистровым. Было 
заметно, что Федор действительно соскучился по хоккею - даже во время 
раскатки старался подхватить свободную шайбу и бросить лишний раз по 
воротам. Да и улыбка на лице обычно хмурого форварда говорила сама за 

https://kazanfirst.ru/news/458640
http://bash-news.ru/142894-stanislav-galiev-u-nas-est-vremya-chtobyi-snova-voyti-tonus.html


 

 

себя. Судя по тому, что нападающий летал с командой в Эмираты, тренируется 
он с ней уже давно. А вот на лед его стали выпускать относительно недавно. 
Впрочем, наставник казанцев с прогнозами был осторожен, хотя и не скрывал, 
что очень ждет нападающего в составе. 
 - Федор тренируется, но контрольного снимка пока еще нет. Доктора сказали, 
что нужно отложить на две недели. 21-го числа он сделает еще один снимок - 
посмотрим, какое будет решение, - осторожничал специалист. 
 - Рассчитываете на него?  
 - Я на всех рассчитываю, каждый игрок необходим. Все те, кто у нас есть, 
играть не смогут, но все обязаны быть готовыми. 
Еще один хоккеист, игра которого уже стала забываться, - Андрей Попов. Как и 
Малыхин, он пропустил большую часть регулярного сезона. И оба игрока своих 
чувств по поводу возвращения в команду не скрывали. Попов признавался, что 
пережил худший период в своей жизни. Малыхин подтвердил его слова: 
- А вы готовы к плей-офф? Главный тренер сказал, что еще нужно сделать 
контрольные снимки.  
 - Ну да, есть еще кое-какие нюансы. Но я думаю, что к плей-офф все должно 
быть в порядке. 
Не забыли и "молодую кровь" 
Впрочем, заметно посвежевшей выглядела вся команда. Было видно, что 
хоккеисты катаются с большим удовольствием. На лед команда вышла в 
следующих сочетаниях: 
- Как только приехал из аренды, начал тренироваться с первой командой. 
Потом меня временно "спускали" в ВХЛ и сейчас вернули обратно. 
 - Ты сам как это воспринимаешь? Как аванс - потренироваться, поучиться у 
мастеров, или уже как полноценный вызов?  
 - Это не я решаю. Мое дело тренироваться и делать свою работу, как и все. 
 - Лямкин и Язьков рассказывали, как себя вести, когда получаешь такой шанс?  
 - Да нет, все и так в порядке. В команде все нормальные пацаны. 
 - У тебя у самого есть особые ощущения от вызова?  
 - Да готовлюсь, как и все. Лишних эмоций я себе не позволяю. 
 - Фаткуллин тренируется в составе - это аванс или он получит шанс в 
предстоящих матчах?  
 - Я бы не сказал, что это какой-то аванс. В принципе, он уже играл, мы его 
отдавали в аренду. Обязательно поедет с нами, будет играть. 
Тем временем игроки начали отрабатывать единоборство нападающего и 
защитника "один в один" - первый начинает с правого круга, пытается обыграть 
оппонента и забить. Причем игроки из одного цветового звена могли быть друг 
против друга. 
А Роман Абросимов с Дамиром Мусиным наблюдали за тренировкой за 
стеклом. Только когда вся команда уже ушла переодеваться, Дамир вышел на 
лед отрабатывать отдельно броски с вратарем и тренером. 
 - Команда не устала от рутины с бесконечными тренировками? - спрашивали 
журналисты у Зинэтулы Билялетдинова. 
 - Да нет. Мы составили план таким образом, чтобы могли и поработать, и 
поиграть. Впереди у нас три игры, поэтому мы все делаем по плану. Я считаю, 
все нормально. 
 - Все товарищеские матчи вы проведете с западными командами. Есть ли в 
этом случайность или вы специально выбирали таких соперников?  
 - Во-первых, у нас была такая возможность, а во-вторых, это сильные команды, 
которые помогут нам подготовиться. Нет такого, что именно с западными 
командами решили сыграть. 



 

 

 - Будете ставить перед командой задачу обязательно выиграть Восток?  
 - Говорить об этом не имеет смысла. Нам надо выигрывать матчи и готовиться 
к плей-офф. 
 - С Ткачевым после сборной разговаривали ? Насколько серьезно сказалась на 
нем эта история с непопаданием в состав?  
 - Нормально перенес, мне кажется, никаких вопросов нет. Он с пониманием 
понял ситуацию, сейчас настроен на плей-офф. 
 - Следите за игроками "Ак Барса" на Олимпиаде?  
- Слежу. Кто больше всех впечатляет? Все.  

https://realnoevremya.ru/articles/90320-ak-bars-provel-otkrytuyu-trenirovku 

Похожие сообщения (5): 

• Bash-news.ru, Уфа, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" организовало журналистам поездку в закрытый город Саров на 
игру ВХЛ (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
"Торпедо" организовало для представителей СМИ поездку в закрытый город 
Саров, где играет одноименная команда, являющаяся фарм-клубом 
нижегородского клуба.  
В течение дня журналисты своими глазами смогли увидеть главные 
достопримечательности города: монастырь и святые места, связанные с 
жизнью и подвижничеством преподобного Серафима Саровского, а также музей 
ядерного оружия в Российском федеральном ядерном центре.  
Завершала пресс-тур игра регулярного чемпионата ВХЛ, в которой ХК "Саров" 
обыграл трехкратного обладателя Братины "Торос". В составе нижегородского 
фарм-клуба выступали сразу 11 хоккеистов, имеющие двусторонние контракты 
с "Торпедо". 
Хоккейная вертикаль КХЛ - ВХЛ - МХЛ - ЮХЛ - СДЮШОР, основанная одной из 
первых в стране, существует в Нижегородском области более 10 лет. 

https://www.championat.com/hockey/news-3349703-torpedo-organizovalo-

zhurnalistam-poezdku-v-zakrytyj-gorod-sarov-na-igru-vhl.html 

Похожие сообщения (2): 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 19 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" победил "Северсталь", за Череповец сыграл любитель 
(Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Ярославский "Локомотив" в рамках товарищеского турнира одержал победу над 
череповецкой "Северсталью", встреча завершилась со счетом 3:2. За 
череповецкий коллектив сыграл хоккеист-любитель Антон Левченко, ставший 
победителем проекта Severstal select. 

https://www.championat.com/hockey/news-3350255-lokomotiv-pobedil-severstal-za-
cherepovec-sygral-ljubitel.html 

Похожие сообщения (12): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://realnoevremya.ru/articles/90320-ak-bars-provel-otkrytuyu-trenirovku
http://bash-news.ru/142893-zinetula-bilyaletdinov-sostavili-plan-takim-obrazom-chtobyi-i-porabotat-i-poigrat.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349703-torpedo-organizovalo-zhurnalistam-poezdku-v-zakrytyj-gorod-sarov-na-igru-vhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349703-torpedo-organizovalo-zhurnalistam-poezdku-v-zakrytyj-gorod-sarov-na-igru-vhl.html
http://www.hctorpedo.ru/14450-v-gostyah-u-sarova.html
http://allhockey.ru/news/show/317401-Torpedo_organizovalo_zhurnalistam_poezdku_v_zakrytyj_gorod_Sarov_na_igru_VHL
https://www.championat.com/hockey/news-3350255-lokomotiv-pobedil-severstal-za-cherepovec-sygral-ljubitel.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350255-lokomotiv-pobedil-severstal-za-cherepovec-sygral-ljubitel.html
http://allhockey.ru/news/show/317457-TM_Lokomotiv_obygral_Severstal_za_cherepovchan_sygral_ljubitel


 

 

Обзор дня: спасибо вам, соперники (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 19 февраля 2018) 
Мужская сборная России получила крайне удобную сетку в плей-офф, женская 
должна показать, что никого не боится, а в ВХЛ определится последний 
участник плей-офф 
Мужской сборной России еще и везет. Мало того, что она приехали в составе, 
какого даже близко ни у кого нет, так еще и результаты предварительного этапа 
получились такие, что наша команда спокойно выходит в финал, не встречая 
серьезных соперников. Сначала мы сыграем с победителем встречи Словения - 
Норвегия, затем с кем-то из тройки Чехия - США - Словакия. Я пишу это, и мне 
смешно. Там вообще нет соперников, у которых был бы базовый клуб сборной, 
и которые готовились бы к Олимпиаде с лета. Будь на турнире иной подбор 
хоккеистов, мы сейчас на полном серьезе рассуждали бы, пойдет на пользу 
сборной пауза в три дня или будет один вред. Сейчас это неважно. Удалось 
посмотреть последние матчи группового этапа, познакомиться с командами 
Швеции, Финляндии, Чехии, Канады. Это несерьезно, они могут претендовать 
только на медали скромного достоинства. Очень обидно, что на крутом 
соревновании, которое принято называть "главным турниром четырехлетия", 
все получилось так коряво. 
ВОЗВРАЩЕНИЕ  
 Николай Лемтюгов провел первый матч после травмы, сыграв с "Локомотивом" 
на турнире в Ярославле. Омский клуб победил - 3:2, а у Лемтюгова даже был 
опасный момент. К концу встречи он, понятное дело, подустал, а после игры 
команда занималась восстановлением и поговорить с хоккеистом не удалось. 
Но Николай сообщал, что с ним все нормально, и призывал не переоценивать 
его возвращение. Мол, многие выходят после травмы и ничего. Но тут другая 
ситуация. У Лемтюгова была не просто травма, а операция, по итогам которого 
он лишился одного из внутренних органов плюс провел несколько дней в 
реанимации. Да, в истории хоккея много случаев, когда игроки возвращались на 
лед после удаления селезенки, но это не делает событие менее важным. Мы 
же не ведем статистику того, сколько игроков не вернулось на свой уровень. 
Дорогие болельщики, команда Рубин безмерно благодарна Вам за поддержку!❤️ 
⠀  Уже завтра 19 февраля в 19:00 последняя игра в регулярном чемпионате 
ВХЛ! ⠀  Давайте поддержим так же дружно нашу команду, пожелаем ей удачи и 
победы! Ждем всех на трибунах Дворца Спорта! 
РАЗВЯЗКА  
Сегодня надо следить за высшей лигой, где состоятся последние матчи 
регулярного чемпионата и к вечеру определится последний участник плей-офф. 
На единственную путевку претендуют три клуба, причем два из них встретятся 
друг с другом: в Казани "Барс" принимает "Молот-Прикамье" . По 
дополнительным показателям обе команды уступают "Рубину", который играет 
дома с "Сарыаркой", но если бы я ставил деньги, то не рискнул бы 
прогнозировать исход. Во-первых, тюменцев трясет, и играют они крайне 
нестабильно. Во-вторых, это только кажется, что Караганде ничего не нужно. 
Третью строчку она не покинет при любом исходе, но вы кое-чего не знаете о 
казахстанских командах. Там стабильно и довольно много платят, но и за 
каждую неудачу спрашивают серьезно, а поражение будет выглядеть 
подозрительно, учитывая все обстоятельства, и значит, прощайте контракты на 
будущий сезон, и попробуй найди себе еще такое же место в ВХЛ. В общем, в 
17 часов начнется праздник. Впрочем, если Тюмень все-таки победит, а она 
играет раньше, то совершенно неважно тогда, что там у "Барса" и "Молота". 



 

 

19 февраля, полуфинал Олимпиады! Наша женская команда сыграет со 
сборной Канады. Стартовое вбрасывание состоится в 15:10 по московскому 
времени. Подключаемся к прямому эфиру и болеем! 
ПОДТВЕРЖДЕНИЕ  
Сегодня женская сборная России сыграет в полуфинале Олимпиады с 
командой Канады и должна показать свою лучшую игру. Шансов на победу нет, 
но пора обретать уверенность в своих силах и подтвердить, что команда кое-
что умеет. Предыдущие четыре встречи, как и победа над Швейцарией, не 
убедили, что у нас есть какой-то арсенал на самый важный матч. Тренер 
Алексей Чистяков может говорить все, что угодно, - по мне так нет никакой 
разницы между поражением 1:13 и поражением 0:5, а он ведь хвастается, что 
разрыв сокращается. 
С Канадой мы должны показать, что нас стоит бояться. Судя по первому матчу 
с ними мы иногда довольно неплохо умеем играть в обороне и можем даже 
создать два-три голевых момента. Почему бы не зацепиться? Почему бы не 
устроить сенсацию? Соперницы-то все равно выйдут успокоенными. Впрочем, 
самая важная встреча будет за 3-е место. И жаль, что она пройдет в одно 
время с матчем нашей мужской команды. Команда Олега Знарка лишится всех 
болельщиков, ведь у нее-то как раз все прогнозируемо.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/obzor-dnya-
spasibo-vam-soperniki-1374055/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Московское "Динамо" расторгло контракт с Михаилом Анисиным 
(Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Московское "Динамо" по обоюдному согласию расторгло соглашение с 
нападающим Михаилом Анисиным информирует официальный сайт команды. 
Обладатель Кубка Гагарина 2012 года в составе бело-голубых вернулся в 
команду летом 2017 года. В одном из контрольных матчей предсезонного сбора 
нападающий получил тяжелую травму, после которой восстанавливался 
больше трех месяцев. За 11 игр, проведенных в нынешнем сезоне КХЛ, Михаил 
набрал четыре очка (1+3) при показателе полезности "-5". 

https://www.championat.com/hockey/news-3350013-moskovskoe-dinamo-rastorglo-
kontrakt-s-mihailom-anisinym.html 

Похожие сообщения (3): 

• Советский спорт, Москва, 19 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Анисин: не знал, что "Динамо" расторгло со мной контракт, плечо еще 
побаливает (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Нападающий Михаил Анисин заявил, что не в курсе о расторжении контракта с 
московским "Динамо". Сегодня, 19 февраля, клуб объявил, что по обоюдному 
согласию было расторгнуто соглашение с Анисиным.  
"Я сам еще ничего не знаю. Клуб мне не объявлял, что контракт расторгнут. 
Плечо у меня еще побаливает. Играть могу, но не в полную силу. Пока сам еще 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/obzor-dnya-spasibo-vam-soperniki-1374055/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/obzor-dnya-spasibo-vam-soperniki-1374055/
https://www.championat.com/hockey/news-3350013-moskovskoe-dinamo-rastorglo-kontrakt-s-mihailom-anisinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350013-moskovskoe-dinamo-rastorglo-kontrakt-s-mihailom-anisinym.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1033173-moskovskoe-dinamo-rastorglo-kontrakt-s-anisinym
http://sport.business-gazeta.ru/news/212088/
http://allhockey.ru/news/show/317430-Moskovskoe_Dinamo_rastorglo_kontrakt_s_Mihailom_Anisinym


 

 

ничего не знаю", - сказал Анисин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Дарьей Тубольцевой. 

https://www.championat.com/hockey/news-3350037-anisin-ne-znal-chto-dinamo-
rastorglo-so-mnoj-kontrakt-plecho-eschjo-pobalivaet.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Динамо-Молодечно" может перестать быть фарм-клубом минского 
"Динамо" (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 19 февраля 2018) 
Наставник "Динамо-Молодечно" Дмитрий Кравченко заявил, что в следующем 
сезоне клуб из Молодечно может перестать быть фарм-клубом минского 
"Динамо". 
"Все дело в том, что фарм-клуб не вполне функционирует как фарм-клуб. 
Скажем, мы довольно ограничены в селекции, имея минимум возможностей 
приглашать новичков, тем более из-за пределов Беларуси. А в той же России 
немало школ, где можно было бы найти очень перспективные в плане 
дальнейшего роста кадры.  
Возможно, в следующем сезоне в этом плане что-то изменится. Говорят, 
отношения будут уже не в формате "клуб - фарм", а на договорной основе. 
Никто Молодечно просто так на произвол судьбы не бросит. Останется 
поддержка и со стороны минского "Динамо", и по линии Минской области. Так 
что, уверен, и в будущем не уроним престиж ни первого, ни второй".  

http://belarushockey.com/rb/news_list/news209097/ 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Фазель: результаты турнира ОИ говорят о развитии женского хоккея в 
мире (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
По мнению главы Международной федерации хоккея, нужно больше строить 
катков, чтобы девушки имели больше возможности заниматься любимым видом 
спорта 
ПРезультаты хоккейного турнира на Олимпийских играх в Пхенчхане говорят о 
развитии женского хоккея за пределами США и Канады. Такое мнение 
журналистам высказал президент Международной федерации хоккея (IIHF) 
Рене Фазель. 
"Результаты здесь намного лучше, чем были в Ванкувере, этому я очень рад. К 
примеру, сборная Японии победила шведок - впервые азиатская команда 
обыграла европейскую, молодая российская команда вышла в полуфинал", - 
сказал Фазель. 
"Не забывайте, что свыше 80 тыс. девушек играет в Канаде, 70 тыс. - в США, в 
Финляндии - порядка 4 тыс., а в Швейцарии - 120 человек. Нам нужно больше 
строить катков, чтобы девочки имели больше возможности заниматься хоккеем, 
нужно иметь больше профессиональных женских лиг. В Китае пошли неплохим 

https://www.championat.com/hockey/news-3350037-anisin-ne-znal-chto-dinamo-rastorglo-so-mnoj-kontrakt-plecho-eschjo-pobalivaet.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350037-anisin-ne-znal-chto-dinamo-rastorglo-so-mnoj-kontrakt-plecho-eschjo-pobalivaet.html
http://allhockey.ru/news/show/317431-M_Anisin_ya_sam_esche_nichego_ne_znaju_klub_ne_obyavlyal_chto_kontrakt_rastorgnut
https://www.sports.ru/hockey/1060411245.html
http://belarushockey.com/rb/news_list/news209097/


 

 

путем - там две китайские команды играют в канадской профессиональной 
лиге", - отметил Фазель. 
За всю историю женского хоккейного олимпийского турнира (с 1998 года) только 
один раз в финале Игр встречались не сборные США и Канады - в 2006 году в 
решающем матче шведки уступили канадкам. Сборная Канады является 
четырехкратным олимпийским чемпионом (2002, 2006, 2010, 2014), американки 
завоевывали золото в 1998 году.  

http://tass.ru/sport/4970772 

Похожие сообщения (4): 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Клюшкой по горлу... Должна же быть справедливость!". Беспредел в 
женском хоккее (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Хоккеистки и тренер сборной России в шоке. Зачем судьи помогали Канаде? 
Женская сборная России не смогла сотворить главную сенсацию олимпийского 
турнира и уступила Канаде в полуфинале. Родоначальницы хоккея выиграли 
заслуженно, повторив результат группового этапа - 5:0. Однако еще по ходу 
матча возникли серьезные вопросы к судьям. После игры наши девушки не 
сдерживали себя и сказали все, что они думают о работе арбитров. 
Достойны медалей! Россиянки проиграли Канаде, но обязательно побьются за 
бронзу 
Да, проиграли, но боролись до самого конца. А если бы еще и судейство было 
другим... 
В первом периоде один из лидеров нашей команды Анна Шохина получила 
болезненный удар клюшкой по шее. Она долго не могла подняться со льда, но 
судьи не дали канадке даже двух минут штрафа. 
 - Мы ужаснулись, когда вам канадка попала по шее.  
 - На самом деле, я думала, что будет удаление, но судьи смотрели в другую 
сторону. Наверное, они сегодня им помогали. Только зачем - непонятно. 
 - Часто судьи смотрят в другую сторону в играх с Канадой?  
 - На повторе с камеры было видно, что это чистое удаление. Если кто-то 
смотрел матч США - Финляндия, тоже самое было с финнами. Судьи помогали 
США. 
 - Как считаете, осмысленно вас били?  
 - Не знаю, может быть и случайно. 
 - 0:5 от Канады в группе, 0:5 от Канады в полуфинале. Есть ли разница?  
 - Сегодня мы сыграли лучше, чем в группе. Попробовали играть активно. 
Создали много опасных моментов. Если бы мы забили в пустые ворота, то 
стало бы по-другому. 
 - Давит то, что за историю Олимпиад вы никогда не забивали канадкам?  
 - Даже не знала об этом. 
 - С какими эмоциями выходили на лучшую команду в мировом женском хоккее?  
 - Наплевать, кто это. Канада или еще кто-то. Мы все равно вышли биться, 
играть. 
 - Матч за третье место в голове держали?  
 - Силы мы не экономили. Отдохнем, еще есть время. 
 - Есть понимание, что нужно сделать, чтобы в матче за бронзу сыграть с 
финками не так, как в группе?  
 - Очень важно забить первыми. Тогда они будут по-другому смотреть, бояться. 
Надо взять все в свои руки вначале. 

http://tass.ru/sport/4970772
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_61980/


 

 

"Судьи как будто не хотят замечать удаления. Абсурдно уже!" 
Уже традиционно держала слово перед журналистами капитан сборной России 
Ольга Сосина. 
 - В невозможное верили?  
 - Конечно, верили в победу! Видели же, что играли, но не забили такой 
хороший момент. Опять подвели удаления, но это уже надоело. Абсурдно уже! 
В одну сторону судят! 
 - Шохину бьют по шее, но свисток молчит.  
 - Они как будто не хотят замечать, подъезжаешь к судьям, спрашиваешь, 
почему они не хотят момент посмотреть. Шохина - молодец, вышла играть, 
боевая девушка. 
 - По сравнению с матчем против Канады в группе вы прибавили?  
 - Если вы смотрели все матчи, то могли увидеть, что качество игры 
улучшилось. Даже больше моментов стало. Опять же много удалений, 
пропустили в меньшинстве. Так нельзя удаляться. Да даже предпоследнее 
удаление! Сыграли плечо в плечо. 
 - Реально с Канадой соперничать на вбрасываниях?  
 - Вбрасывания нас сегодня подвели, на групповом этапе с этим было получше. 
 - Финкам дадите бой?  
 - Конечно, будем биться за третье место. Все или ничего! 
 - Матч в группе с Финляндией вам явно не удался. Как их обыгрывать?  
 - С первого матча с финками извлекли то, что не надо удаляться, что надо 
больше бросать и идти на добивание со всей злостью. Не заходит так - значит, 
запихивать вместе с вратарем. Думаю, посмотрим еще игру и подготовимся. 
 - Не обидно, что ваша игра будет в одно время с четвертьфиналом мужской 
сборной? Такого внимания не будет.  
 - К нам всегда есть внимание, свой зритель найдется. 
- Своего основного вратаря Морозову вы приберегали к игре с Финляндией?  
 - Да, Надежде дали отдохнуть, чтобы она восстановилась к ключевой игре за 
бронзу. 
 - Если вы держали в уме бронзовый матч, как можно было выиграть этот?  
 - Кто вам сказал, что мы держали в уме? Это вы сами уже додумываете. Мы 
выходили биться и сражаться. 
 - Вы же сами сказали, что ключевой матч - за третье место.  
 - Конечно, мы хотели оказать более достойное сопротивление, но надо 
реально смотреть на вещи. Жаль, не смогли забить. 
 - Аппетит приходит во время еды? Долгое время счет оставался приемлемым.  
 - Счет в первом периоде держался, у нас был хороший момент, но мы не 
забили в пустые ворота. Был шанс зацепиться, но не получилось. 
 - Почему вбрасывание после этого момента вынесли в среднюю зону?  
 - Некоторые действия сегодня вообще были не совсем понятны. 
 - Сил хватит на бронзовый матч?  
 - У нас есть день на восстановление, и я надеюсь, что сил хватит. Играли 
неплохо, я считаю, что мы заслуживали лучшего. 
 - У вас вызывают недоумение моменты, когда канадки бьют ваши девочек по 
горлу, а судьи молчат?  
 - Когда клюшкой бьют лидера нашей команду по горлу... Такие моменты 
арбитры просто обязаны видеть. 
 - Девчонки заводятся, видя такую несправедливость?  
 - Девчонки и так были настроены, но это неприятно. Должна же быть 
справедливость, для этого арбитры и находятся вчетвером на площадке. 
Больше не хочу этот момент комментировать, вы сами все видели. 



 

 

 - Что нам ждать от вашей команды в матче с Финляндией?  
 - Мы разберем игру с этим соперником в группе. Мы играли с ними весь сезон, 
и были матчи, в которых выигрывали. Шансы есть. Нужно поменьше удаляться, 
особенно это касается нарушений в чужой зоне.  

https://www.championat.com/hockey/article-3350089-sudi-iz-ssha-ne-zametili-
javnogo-udara-kljushkoj-po-gorlu-rossijanki.html 

Похожие сообщения (3): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• ТАСС, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Судьи из США не заметили явного удара клюшкой по горлу российской 
хоккеистке (Чемпионат.com, Москва, 19 февраля 2018) 
Женские сборные России и Канады проводят полуфинал хоккейного турнира 
Олимпиады 2018 года. 
В концовке второго периода при игре в большинстве защитник сборной Канады 
Бриджит Лакетт пыталась сохранить шайбу в зоне атаки и попала клюшкой по 
горлу нападающей Анне Шохиной что является нарушением по правилам 
ИИХФ. Россиянка долгое время лежала на льду, но затем смогла подняться. 
Главные арбитры Мелисса Школа и Кэти Гуай из США не заметили в этом 
явном ударе нарушения. 
"Я обеими руками за то, чтобы судьи давали играть, но послушайте, арбитры 
пропустили несколько вопиющих нарушений в полуфиналах. Сначала удар 
коленом в колено Меган Дугган в матче США - Финляндия и опасная игра 
высоко поднятой клюшкой от Лакетт прямо сейчас", - написал 
североамериканский журналист Роб Дель Мундо. 

https://www.championat.com/hockey/news-3349929-sudi-iz-ssha-ne-zametili-javnyj-
udar-kljushkoj-po-gorlu-rossijskoj-hokkeistke.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.mail.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• День Online (dayonline.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Канадки, ждите реванша в Пекине! А мы пока поборемся за бронзу 
(Советский спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Россиянки впервые в истории вышли в полуфинал Олимпиады, где уступили 
канадкам - 0:5. Теперь наши поспорят с финками за 3-е место. 
На самом деле все мы немного несправедливы к нашей сборной. Женский 
хоккей прогрессирует в России в последние годы столь стремительно, что 
после двух удачных чемпионатов мира, где наши девушки завоевывали 
бронзовые награды (2013, 2016) мы и на Олимпиадах от них требуем уже шага 
вперед и чуть ли не побед над североамериканками. 
А ведь и нынешний полуфинал - уже весьма значительное историческое 
достижение для нашей команды на Зимних Играх. По крайней мере, так высоко 
мы никогда еще не забирались. Россиянки впервые на Олимпиаде вышли в 
плей-офф. И, соответственно, всерьез претендуем на медали тоже впервые. 

https://www.championat.com/hockey/article-3350089-sudi-iz-ssha-ne-zametili-javnogo-udara-kljushkoj-po-gorlu-rossijanki.html
https://www.championat.com/hockey/article-3350089-sudi-iz-ssha-ne-zametili-javnogo-udara-kljushkoj-po-gorlu-rossijanki.html
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/chistyakov_rossiyskim_hokkeistkam_nuzhno_isklyuchit_udaleniya_v_matche_za_bronzu_oi/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62048/
http://tass.ru/sport/4972775
https://www.championat.com/hockey/news-3349929-sudi-iz-ssha-ne-zametili-javnyj-udar-kljushkoj-po-gorlu-rossijskoj-hokkeistke.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349929-sudi-iz-ssha-ne-zametili-javnyj-udar-kljushkoj-po-gorlu-rossijskoj-hokkeistke.html
https://sport.mail.ru/korea/news/32611061/
http://dayonline.ru/sport/news/hokkey-rossiya---kanada-schet-50-obzor-matcha-1902-65765
http://repeatme.ru/novosti/201802/sudi-ne-zametili-yavnyj-udar-klyushkoy-4119324.html


 

 

Напомню, что в Сочи-2014 мы были только шестыми, уступив швейцаркам в 
четвертьфинале - 0:2. Да и этот результат был впоследствии аннулирован МОК 
из-за претензий к допинг-пробам наших спортсменок. 
В Ванкувере-2010, мы в плей-офф вообще не попали (формула турнира была 
другая, матчи на вылет начинались с полуфинала). А по итогам утешительного 
раунда стали шестыми (из восьми участников). Особо стоит упомянуть, что в 
группе мы встречались со сборной США. И уступили ей вчистую - 0:13. 
В Турине-2006 была очень похожая ситуация. Мимо плей-офф, итоговое 
шестое место. И один жесткий разгром в группе от лидера. На этот раз от 
канадок - 0:12. 
Солт-Лейк-Сити-2002 был первой Олимпиадой, в которой женская сборная 
России принимала участие. Его наши завершили на пятом месте, но в плей-
офф опять-таки не попали. 
Да мы и в Корее вновь уступили североамериканкам в группе. 0:5 и США, и 
Канаде. Но прогресс даже в счете на лицо. И не случайно сейчас наши 
получили право на вторую попытку померяться силами с лидером - как одна из 
двух лучших европейских команд. 
И пусть пока у команды Алексея Чистякова опять с канадками не получилось. 
Кленовые в Корее вообще еще не проиграли ни одного матча. Пусть соперницы 
открыли счет уже на второй минуте, пусть превзошли нас по броскам (47:14) и 
победили в итоге 5:0. 
Но россиянки нисколько не тушевались перед олимпийскими чемпионками. И 
по зоне их порой возили, и воротам серьезно угрожали. Правда, чаще за счет 
индивидуальных проходов, а не коллективных действий. 
В двух первых периодах на льду бились чуть ли не равные по силе команды! И 
только в начале третьей двадцатиминутки канадки сняли все вопросы о 
победителе, забросив еще две шайбы. Объяснить спад в концовке можно тем, 
что россиянки играли весь матч в три звена. И попросту выдохлись. 
Единственное, чего не стоило делать, - грубить соперницам от усталости и 
намеренно сбивать с ног канадского вратаря, от чего на предпоследней минуте 
не удержалась Евгения Дюпина. 
Так что пока будем биться с финками за третье место. Которым мы уступили в 
групповом турнире. И которых побеждали в матче за бронзу на ЧМ-2016. Этот 
соперник - нам по силам. А Канада пусть ждет нас с реваншем через четыре 
года.  

https://www.sovsport.ru/olympic_games/articles/1033170-kanadki-zhdite-revansha-v-
pekine-a-my-poka-poboremsja-za-bronzu 

К заголовкам сообщений 

Сосина: российские хоккеистки разберут игру с финками в группе перед 
матчем за бронзу ОИ (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Команда олимпийских атлетов из России проиграла сборной Канады со счетом 
0:5 в полуфинальном матче женского олимпийского турнира 
Команда олимпийских атлетов из России проиграла сборной Канады со счетом 
0:5 в полуфинальном матче женского олимпийского турнира по хоккею. В матче 
за бронзовые медали россиянки сыграют с командой Финляндии, которой на 
групповом этапе россиянки проиграли (1:5). 
"Конечно, недовольны, обидно проигрывать. Надо забыть этот матч быстрее и 
готовиться к следующему. В целом мы довольны турниром, но могли выступить 
лучше. Нужно разобрать игру с Финляндией в группе, уберем ошибки и будем 
бороться", - сказала Сосина. 

https://www.sovsport.ru/olympic_games/articles/1033170-kanadki-zhdite-revansha-v-pekine-a-my-poka-poboremsja-za-bronzu
https://www.sovsport.ru/olympic_games/articles/1033170-kanadki-zhdite-revansha-v-pekine-a-my-poka-poboremsja-za-bronzu


 

 

http://tass.ru/sport/4972704 

Похожие сообщения (3): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Сосина: арбитры в полуфинале ОИ с канадскими хоккеистками судили в 
одну сторону (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Капитан женской сборной России по хоккею Ольга Сосина после 
полуфинального матча Олимпийских игр с командой Канады заявила, что 
арбитры встречи судили в одну сторону. 
"Конечно, верили, что могли победить. Старались, боролись, но не забили свои 
отличные моменты. Опять подвели удаления, но это уже как-то абсурдно, 
конечно. В одну сторону судят. Они как будто не замечают: к ним подъезжаешь, 
а они пересматривать отказываются. Вы видите, качество игры улучшилось, 
создаем моменты. Нельзя так удаляться, судьи не должны удалять в одну 
сторону. Причем когда с нашей стороны идет борьба плечо в плечо, они нас 
сразу удаляют", - сказала Сосина журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132901042.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Дергачева: российские хоккеистки в матче за бронзу ОИ хотят доказать 
умение побеждать (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Хоккеистки сборной России в матче за бронзовые медали Олимпиады в 
Пхенчхане против команды Финляндии хотят доказать, что способны 
побеждать. 
"Старались, боролись, может, чуть-чуть не повезло, но все девчонки молодцы. 
Будем работать над ошибками, постараемся сыграть лучше с финками. В 
принципе не очень расстроилась, что упустила момент в первом периоде. 
Просто нужно больше хладнокровия, чтобы в дальнейшем было проще играть. 
Надо работать над "физикой", над всем, чего не хватает. С финками будет 
очень интересный матч, настрой будет запредельный, мы хотим доказать, что 
способны побеждать. Ключом к победе будет наш настрой", - сказала 
Дергачева.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132901889.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Шохина: арбитры на Олимпиаде судят в сторону хоккеисток США и 
Канады (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Команда олимпийских атлетов из России проиграла сборной Канады со счетом 
0:5 в полуфинальном матче 

http://tass.ru/sport/4972704
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/sosina_rossiyskie_hokkeistki_razberut_igru_s_finkami_v_gruppe_pered_matchem_za_bronzu_oi/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62044/
http://vigornews.ru/sport/436879_Sosina_rossiiskie_hokkeistki_razberut_igru_s_finkami_v_gruppe_pered_matchem_za_bronzu_OI.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132901042.html
http://newsrbk.ru/news/5328841-sosina-arbitryi-v-polufinale-oi-s-kanadskimi-hokkeistkami-sudili-v-odnu-storonu.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132901889.html
http://newsrbk.ru/news/5328839-dergacheva-rossiyskie-hokkeistki-v-matche-za-bronzu-oi-hotyat-dokazat-umenie-pobezhdat.html


 

 

"Удар пришелся в шею, сейчас уже чувствую себя хорошо, - отметила Шохина. - 
Понять не могу - куда смотрели судьи, это было стопроцентное удаление. Кто 
смотрел матч США - Финляндия, видел то же самое. Судили в сторону США". 
"Я не потеряла сознание, но удар был приличный. Ничего, главное - все 
хорошо, я в порядке. Если так будет и в матче с Финляндией, то придется 
играть против судей. Мы начали жестко играть, плечо в плечо, бились все, 
молодцы", - также сказала Шохина. 

http://tass.ru/sport/4972795 

Похожие сообщения (3): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Шохина: российским хоккеисткам критически важно забить первыми в 
игре за бронзу ОИ (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Женской сборной России по хоккею критически важно первыми забить в матче 
за бронзовые медали Олимпиады с командой Финляндии, заявила лучший 
бомбардир национальной команды Анна Шохина. 
Сборная России в понедельник со счетом 0:5 уступила команде Канады в 
полуфинале. В среду россиянки в матче за бронзу встретятся с командой 
Финляндии, которой они на групповом этапе проиграли со счетом 1:5. 
"Мы сыграли лучше, чем в группе против канадок, пусть счет и такой же. Мы 
попробовали играть активно, много моментов опасных создали. Если бы в 
пустые ворота забили в первом периоде, игра бы иначе складывалась. Нам 
было наплевать, что это Канада, честно скажу, мы выходили биться. Сил хватит 
на финок, отдохнем сейчас, восстановимся. Критически важно будет забить 
первыми, тогда они по-другому будут смотреть и бояться нас", - сказала 
Шохина журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132900241.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеистка Павлова: судейство матча Россия - Канада на Олимпиаде 
было не лучшим (Р-Спорт, Москва, 19 февраля 2018) 
Судейство полуфинального матча женского хоккейного турнира на Олимпиаде 
в Южной Корее между сборными России и Канады было не самым лучшим, 
соперницам россиянок прощались нарушения правил, заявила форвард 
российской команды Валерия Павлова. 
"Конечно, судейство было не лучшим в этой игре, - сказала Павлова 
журналистам. - Неприятны были некоторые моменты, в которых почему-то не 
удаляли канадок, хотя явные нарушения были с их стороны". 
"Мы играли более раскованно, чем в первом матче (с канадками на 
Олимпийских играх, тоже 0:5). Тогда мы действовали больше от обороны, а 
сегодня атаковали, старались играть более раскрепощенно. Не скажу, что по 
счету что-то улучшилось, но по моментам ситуация уже была лучше, хотя мы и 
не забили".  

http://tass.ru/sport/4972795
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/shohina_arbitry_na_olimpiade_sudyat_v_storonu_hokkeistok_ssha_i_kanady/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62050/
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132900241.html
https://www.sports.ru/hockey/1060411696.html


 

 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132900746.html 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 19 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Баталова: российские хоккеистки будут бороться за бронзу на ОИ с 
учетом допущенных ошибок (ТАСС, Москва, 19 февраля 2018) 
Российские хоккеистки учтут ошибки предыдущих встреч на Олимпийских играх, 
чтобы побороться в южнокорейском Пхенхчане за бронзу турнира. Об этом 
журналистам рассказала игрок сборной Мария Баталова. 
В понедельник российская команда со счетом 5:0 уступила в полуфинале 
турнира сборной Канады, теперь россиянкам предстоит встреча с командой 
Финляндии. 
"В первом периоде Канада заслужила удаление, все это напомнило матч США - 
Финляндия, где судьи подтаскивали американок. Мы проиграли, ничего не 
сделаешь, сейчас надо разобраться с ошибками и биться за бронзу. Это 
Олимпиада, здесь каждая медаль важна", - подчеркнула Баталова. 
Россиянки проведут матч с командой Финляндии 21 февраля. Олимпийские 
игры завершатся в Пхенчхане 25 февраля.  

http://tass.ru/sport/4972802 

Похожие сообщения (2): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
"Она у меня всегда просилась на каток. А как?": игроки "Ак Барса" 
исполнили мечту детей (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 19 
февраля 2018) 
Лучший матч, который когда-либо проходил в "Татнефть Арене" 
В Казани состоялся благотворительный матч "Хоккей каждому". Дети, которые 
вынуждены передвигаться в коляске, впервые сыграли в хоккей, а помогли им в 
этом игроки "Ак Барса". О добром матче - в репортаже спортивной редакции 
"БИЗНЕС Online". 
- Не уходите, я боюсь, - обращался мальчик в коляске. 
- Конечно, я рядом. Страшно не будет. 
- Даже когда мы будем на льду? - Токранов утвердительно кивал в ответ. 
В "Татнефть Арене" накануне состоялся благотворительный матч "Хоккей для 
всех". Действующими лицами в нем были не игроки "Ак Барса", а детишки, 
которые в силу различных причин вынуждены передвигаться в инвалидной 
коляске. Они не могут бегать, заниматься активными видами спорта, а выйти на 
лед или сыграть в хоккей - это предел мечтаний. Но накануне одна такая мечта 
сбылась - в "Татнефть Арене" их встречали, как настоящих звезд, а их 
наставниками были игроки "Ак Барса". У каждого ребенка был собственный 
штурман: игроки дивизионов "40+" и "18+" Ночной хоккейной лиги в Татарстане, 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180219/1132900746.html
http://newsrbk.ru/news/5328846-hokkeistka-pavlova-sudeystvo-matcha-rossiya-kanada-na-olimpiade-byilo-ne-luchshim.html
https://www.sports.ru/hockey/1060413128.html
http://tass.ru/sport/4972802
https://newsae.ru/sport/19-02-2018/batalova_rossiyskie_hokkeistki_budut_borotsya_za_bronzu_na_oi_s_uchetom_dopuschennyh_oshibok/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62051/


 

 

а кому-то повезло чуть больше - у них за спиной стояли Данис Зарипов, 
Александр Бурмистров или Александр Свитов.  
Александр Бурмистров: "Я тут не потому, что "надо". Это здорово и классно 
дарить детишкам улыбки, нам этого ничего не стоит"  
- Знаете, это здорово. Я тут не потому, что "надо". Это здорово и классно 
дарить детишкам улыбки, нам этого ничего не стоит. Я буду только рад, если 
такие мероприятия будут проводиться как можно чаще - с удовольствием 
всегда приму участие, - рассказал сам игрок.  
Сама игра оказалась формальной, намного важнее был процесс, происходящий 
на льду: два периода по 15 минут, детишки передвигались по льду в колясках, а 
сзади им помогали хоккеисты. Они еще неумело держали в руках клюшки, но с 
удовольствием перекатывали шайбу по льду. Зарипов уверял своего юного 
напарника, что еще несколько таких матчей - и получаться будет намного 
лучше. 
- Мы пошли в нападение, хотим голы забивать, - командовал нападающий 
родителям и уезжал со своим напарником к воротам. 
Сама игра оказалась формальной, намного важнее был процесс, происходящий 
на льду: два периода по 15 минут, детишки передвигались по льду в колясках, а 
сзади им помогали хоккеисты  
Самое крутое - видеть эмоции детей. Еще в раздевалке, когда каждому из них 
объявляли собственного хоккеиста, они не скрывали эмоций и громко 
радовались, а уж когда вышли на лед, то весь матч светились от счастья. Матч 
вообще получился очень добрым и теплым, возможно, в "Татнефть Арене" еще 
никогда не было подобной атмосферы - несколько часов хотелось лишь 
улыбаться, наблюдая за тем, что происходило. 
Счет тоже оказался формальным - 5:5, каждая из атак ребят заканчивалась 
голами. Намного важнее, что у детей появилась возможность, а хоккеисты им в 
этом помогли. И пусть КХЛ хоть каждый месяц устраивает огромные паузы - 
если в каждой из них будут запланированы подобные мероприятия, то 
остальное не имеет никакого значения.  
- У нас друг играл в "Югре", я был подписан на клубный аккаунт в инстаграме и 
увидел этот. Мы с Альбертом Кильдеевым ( региональный представитель 
Ночной хоккейной лиги в Татарстане в дивизионе "18+" - прим. ред.) подумали, 
почему нельзя провести такой матч в Казани? Я думаю, не зазорно, что мы 
украли эту идею. Наоборот, чем больше подобных мероприятий, тем лучше. 
Хотел бы добавить, что в одиночку у нас ничего бы не получилось: мы 
благодарим Федерацию хоккея РТ и лично вице-президента Андрея Рябова, 
хоккеистов "Ак Барса", фонд "День добрых дел" и завод клюшек "Заряд". Мы 
считаем, что любая организация, не важно - спортивная или нет, должна 
заниматься такими вещами. У кого-то есть возможность организовать 
спортивные мероприятия, у других - что-то другое. Не важно, главное - делать. 
- Тяжело было привлечь игроков "Ак Барса"?  
- Нет, абсолютно. Мы обратились к Данису Зарипову и Александру Бурмистрову 
- они предложили остальным ребятам, все согласились. 
Игроки "Ак Барса" еще и собрали определенную денежную сумму: сертификат 
на 150 тысяч рублей был передан в благотворительный фонд "День добрых 
дел", эта сумма пойдет на покупку 15 специальных кресел, с помощью которых  
Руслан Васильев  
Игроки "Ак Барса" еще и собрали определенную денежную сумму: сертификат 
на 150 тысяч рублей был передан в благотворительный фонд "День добрых 
дел" 



 

 

Сама игра оказалась формальной, намного важнее был процесс, происходящий 
на льду: два периода по 15 минут, детишки передвигались по льду в колясках, а 
сзади им помогали хоккеисты 
В "Татнефть Арене" накануне состоялся благотворительный матч "Хоккей для 
всех". Действующими лицами в нем были не игроки "Ак Барса", а детишки, 
которые в силу различных причин вынуждены передвигаться в инвалидной 
коляске 

https://www.business-gazeta.ru/article/373164 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк, Буре Фетисов, Каменский, Коваленко и Якушев выйдут на лед в 
новом ФОКе в Некрасовском (Sport76.ru, Ярославль, 19 февраля 2018) 
Известных хоккеистов ждут в Некрасовском. Здесь пройдет матч памяти 
погибшей команды "Локомотив". 
В поселке живет много фанатов хоккея. А для местных мальчишек главными 
спортивными кумирами остаются игроки команды "Локомотив". феврале 
почтить память ребят приедут известные хоккеисты Владислав Третьяк, Павел 
Буре, Вячеслав Фетисов, Андрей Коваленко, Александр Якушев, Валерий 
Каменский, игроки команды "Легенды хоккея". В составе сборной команды 
ветеранов "Локомотива" на лед нового спортивного комплекса выйдет и глава 
региона Дмитрий Миронов. 
Инициативу строительства в поселке спортивного комплекса с крытым ледовым 
катком несколько лет вынашивал Саитгерей Галимов - отец игрока хоккейного 
клуба "Локомотив" Александра Галимова, который вместе с командой погиб в 
авиакатастрофе осенью 2011 года. 
 Строительство комплекса началось прошлым летом. Площадь ледового поля 
составляет почти 1,5 тысячи квадратных метров. Комплекс включает в себя 
оборудованные раздевалки, зрительские трибуны на 220 мест, конференц-зал, 
помещения для уборочной техники. Возведение объекта велось за счет средств 
внебюджетных источников. 
Ярославская область уделяет развитию массового спорта повышенное 
внимание. В прошлом году в области установлено 70 новых воркаут-площадок, 
построено 20 пришкольных стадионов. В ближайшее время в области по 
программе "Газпром - детям" в рамках договоренностей Правительства 
Ярославской области с ПАО "Газпром" будут построены 5 физкультурно-
оздоровительных комплексов.  

http://sport76.ru/tretyak-bure-fetisov-kamenskiy-kovalenko-i-yakushev-vyiydut-na-led-
v-novom-foke-v-nekrasovskom/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.business-gazeta.ru/article/373164
http://sport.business-gazeta.ru/article/212032/
http://sport76.ru/tretyak-bure-fetisov-kamenskiy-kovalenko-i-yakushev-vyiydut-na-led-v-novom-foke-v-nekrasovskom/
http://sport76.ru/tretyak-bure-fetisov-kamenskiy-kovalenko-i-yakushev-vyiydut-na-led-v-novom-foke-v-nekrasovskom/

